

EMPRESAS EXTRANJERAS LE APUESTAN A COAHUILA PARA INVERTIR: RUBÉN MOREIRA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 11 de septiembre de 2013.- Coahuila es un Estado con una excelente ubicación geográfica, mano de obra calificada, cultura laboral de los trabajadores, que ha permitido que en los últimos meses lleguen inversiones o se amplíen las ya existentes, declaró el gobernador Rubén Moreira Valdez.

Y la llegada de los capitales no ha sido obra de la casualidad, sino de la intensa promoción económica que se ha realizado en el extranjero, aunado a la construcción de la infraestructura urbana, como la carretera de San Pedro-Cuatro Ciénegas, la de Francisco I. Madero-Jaboncillos y el acceso al parque Industrial Ramos Arizpe, entre otras.

Por ello, en el caso de la Comarca Lagunera, Toyota Boshoku encontró el mejor lugar para la instalación de sus empresas y para seguir creciendo, mientras que en Arteaga y Ramos Arizpe, Magna tiene la perspectiva de invertir en los próximos tres años un total de 130 millones de dólares.

Si bien es cierto que se consolida el ramo automotriz, del cual Coahuila es líder, también es muy palpable que otros ramos progresan de manera acelerada, como Constellation Brand que prácticamente construirá otra planta a un lado de lo que antes fue la Planta Modelo en Nava, con una inversión de 600 millones de dólares para duplicar su producción a 20 mil hectolitros.

En la Región Sureste, además de Magna, en este mismo año iniciará operaciones Praxair, donde se invirtieron 100 millones de pesos en su construcción y proveerá 600 toneladas de de oxígeno, argón y nitrógeno a las empresas del parque industrial.

También se encuentra ya en funcionamiento la nueva planta De Acero, que con una inversión de 500 millones de dólares, contempla producir al año un millón y medio de toneladas de acero, para satisfacer la demanda nacional y extranjera de este material.

Recordó el gobernador Rubén Moreira que en días pasados visitaron nuestra entidad un grupo de embajadores asiáticos, con miras a conocer los atractivos que tiene Coahuila, no solamente para traer industria, sino para que lleguen negocios de otro tipo o, inclusive, que empresas locales puedan tener relaciones comerciales o exportaciones con aquellos países.

Por ello, la administración estatal, aseguró, seguirá coordinándose con el gobierno Federal y con los Municipios, para reforzar las misiones de promoción hacia el extranjero y

construir la infraestructura urbana necesaria para atraer más inversiones y que las ya establecidas amplíen sus instalaciones, concluyó.

--000--

AUDITORÍA SUPERIOR DE ESTADO SE FORTALECE: GOBERNADOR

- ***Rubén Moreira firma iniciativa de Ley de Fiscalización Superior***

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 12 de septiembre de 2013.- Con el fin de robustecer la capacidad de la Auditoría Superior del Estado y consolidarla como un órgano imparcial, objetivo y ajeno a todo tipo de intereses, el gobernador Rubén Moreira Valdez firmó la iniciativa de Reforma de la Ley de Fiscalización Superior.

Anunció que pronto estará lista una segunda etapa de esta Reforma, que le dará a la Auditoría Superior más fortaleza financiera y mayores facultades para contratar auditores externos que realicen las revisiones correspondientes, añadió el Mandatario.

Por lo pronto, la iniciativa de Reforma tiene el propósito de devolver las facultades a la Auditoría Superior para emitir recomendaciones y fincar responsabilidades, sin necesidad del dictamen de la Comisión de Hacienda y Cuenta Pública del Congreso del Estado.

Con ello, tendrá la posibilidad de establecer responsabilidades de tipo penal, resarcitorio o administrativo, además de aumentar el importe de las multas a los funcionarios públicos de las entidades o de la propia Auditoría.

En esta reforma, se retoma además el finiquito, que es un documento final que una vez concluido el proceso de revisión y fiscalización, libera de responsabilidades a las entidades, por haber cumplido cabalmente sus funciones.

Se propone además la ampliación del plazo para la presentación del Informe de Resultados, a más tardar el 15 de diciembre y se ajustan los tiempos para la entrega de los informes de avance de gestión financiera en el mes inmediato posterior.

En vista de que hay un gran número de entidades, la Auditoría dará crédito al resultado de las revisiones efectuadas por despachos externos, servicios que serán contratados por la propia Auditoría, con aportaciones de cada entidad fiscalizada.

Ante ello, la Auditoría realizará los cobros a las entidades fiscalizadas por el servicio de la implementación, capacitación y sostenimiento del Sistema de Contabilidad Gubernamental, añadió el gobernador Rubén Moreira.

De igual manera, la auditoría Superior revisará los Planes Estatales y Municipales de Desarrollo, para velar que el ejercicio presupuestal se vincule con los objetivos y prioridades establecidos, además de evaluar los logros alcanzados por el Estado y Municipio en temas de impacto social, como la reducción en los índices de pobreza.

Aseguró el Ejecutivo Estatal que con el cúmulo de Iniciativas que se han presentado, Coahuila está empeñado en tener una administración con planeación, transparencia y fiscalización, además de convertirse en líder nacional en materia de transparencia y rendición de cuentas.

A su vez, Raúl Alvarado Castro, Consejero Jurídico del Ejecutivo, señaló que la iniciativa de reforma a diversas disposiciones de la Ley de Fiscalización Superior, son el resultado del compromiso para tener un gobierno responsable de sus finanzas públicas, eficiente, eficaz, productivo y capaz de responder a las necesidades de los coahuilenses.

Explicó que para el Gobierno es imprescindible contar con órganos de fiscalización independientes, autónomos, objetivos y provistos de las facultades necesarias para llevar a cabo la supervisión del manejo de las finanzas públicas y que garanticen que el gasto público se realice con estricto apego a la legalidad.

Por ello, dijo finalmente, con la firma de esta importante iniciativa, se busca fortalecer a la Auditoría Superior del Estado y promover mayor orden y transparencia en la fiscalización y rendición de cuentas del Estado, Municipios y sus dependencias.

--000--

EL GOBIERNO DEL ESTADO RESPALDA LA NOBLE LABOR DE LA ASOCIACIÓN ‘AYUDA ROSA, A.C.’: RUBÉN MOREIRA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 12 de septiembre de 2013.- Con la futura donación de un vehículo adaptado para el transporte de pacientes, voluntarias y acarreo de donativos, el

Gobierno del Estado respaldará la noble labor que desarrolla la Asociación “Ayuda Rosa, A.C.”, dedicada a la atención de mujeres foráneas con cáncer.

Lo anterior, lo determinó el Gobernador Rubén Moreira Valdez en reunión de trabajo con la Presidenta de la agrupación, María Teresa Ramos Guerrero y un grupo de voluntarias de la Asociación, que se constituyó en noviembre e inició su labor altruista en junio pasado.

“Ayuda Rosa, A.C.”, es un albergue temporal de pacientes con cáncer que viven fuera de Saltillo, pero que acuden hospitales de la capital del Estado a recibir tratamiento oncológico o bien a cumplir con alguna cita médica.

Alrededor de 15 voluntarias participan en la atención de pacientes de cáncer (en su gran mayoría mujeres), de escasos recursos y que llegan a Saltillo para atenderse, principalmente, en los hospitales General y Universitario.

Cerca de la mitad de ellas, enfrentan también algún padecimiento similar o son sobrevivientes de la enfermedad.

Bajo el lema “Cuidando tu Salud con Amor”, la agrupación ofrece alojamiento y alimentación, durante el tiempo que requieran estar en la ciudad para recibir tratamiento o bien atender alguna consulta médica.

En la reunión de trabajo, el Gobernador Rubén Moreira Valdez intercambió experiencias personales que vivió cuando se le detectó el padecimiento.

Elogió la labor de “Ayuda Rosa, A.C.”, ya que además ofrece talleres, terapias emocionales y acompañamientos a tratamiento o consultas a las personas que temporalmente acuden al Albergue.

La agrupación, ubicada en la calle “Real” número 508 de la colonia “Jardín de Valle”, contará con el respaldo del Gobierno del Estado en reciprocidad a la noble labor que desarrolla, comentó el mandatario estatal en la reunión.

--000--

SOSTIENE GOBERNADOR REUNIÓN DE TRABAJO CON DIPUTADOS FEDERALES Y SENADORES

Ciudad de México, 12 de septiembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez sostuvo un encuentro de trabajo con los Diputados Federales y Senadores por Coahuila, donde abordaron diversos temas.

Los participantes en esa mesa de trabajo encabezada por el Mandatario estatal, abordaron temas como el del próximo presupuesto para Coahuila, además de la Reforma Energética.

--000--

GOBERNADOR ASISTE AL ANUNCIO DEL PROGRAMA PARA LA ACELERACIÓN DEL CRECIMIENTO 2013-2014

Se firmarán convenios con los Estados que alcanzarán los 27 mil millones de pesos

Ciudad de México; 13 de septiembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez participó en la reunión de la CONAGO, donde el presidente Enrique Peña Nieto anunció el Programa para la Aceleración del Crecimiento 2013-2014, que involucra convenios por 27 mil millones de pesos para mejorar las condiciones y oportunidades de vida para la población.

Durante la reunión celebrada en la Residencia Oficial “Los Pinos”, se estableció que las expectativas de crecimiento a nivel mundial están disminuyendo, por lo que es imperante que se tomen medidas para impulsar el crecimiento y reducir el desempleo, mediante la fortaleza de las finanzas públicas.

Las medidas, que ya forman parte del Paquete Económico 2014, son oportunas y sin duda es la acción más responsable que el Presidente Peña Nieto ha tomado para enfrentar en mejores condiciones el reto de acelerar el crecimiento de México, aseguró el gobernador Rubén Moreira.

Dijo que el programa contempla tres ejes centrales que son: Tomar medidas de colaboración entre el Gobierno Federal y los Estados para acelerar la inclusión del gasto público a través de programas específicos con fondos federales que habrán de ejercerse a través de los estados.

También, dijo finalmente, un impulso a distintos programas de crédito a través de la banca de desarrollo, particularmente orientados a fortalecer la capacidad de consumo de las clases populares y un apoyo decidido al financiamiento del sector de la vivienda.

ENCABEZA GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA IZAMIENTO A LA BANDERA EN LA PLAZA DE ARMAS

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 15 de septiembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, encabezó la ceremonia de izamiento de Bandera, con la que comenzaron los festejos del 203 aniversario del inicio de la Independencia de México, en la que el Secretario de Gobierno, Armando Luna, dijo que la unidad es factor para consolidar el desarrollo de la nación.

Junto a los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Pérez Mata; el Alcalde Jericó Abramo Maso y el Presidente Municipal electo de Saltillo, Isidro López Villarreal, el mandatario presidió el evento que tuvo lugar en la explanada de la Plaza de Armas.

El Gobernador del Estado, encabezó la ceremonia acompañado del Comandante de la VI Zona Militar, General Dagoberto Espinosa Rodríguez, a la que también asistieron decenas de maestros y alumnos de diversos planteles educativos de la entidad.

En su oportunidad, el Secretario de Gobierno, Armando Luna, expresó que la lucha por la Independencia de México no fue sencilla y que gracias a los esfuerzos, dedicación y entereza de nuestros Héroes, hoy tenemos una Patria libre y en desarrollo.

Luna Canales, agregó que el sacrificio de los Héroes de la Independencia no fue en vano:

“Este mensaje de unidad tiene que ser claro, porque cuando los mexicanos estamos todos juntos, hemos sido capaces de generar desarrollo, de combatir a los enemigos y de sacar adelante los mayores retos que tiene la Patria”, indicó.

Esta unidad, está dirigida a respaldar la política del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto y del Gobernador Rubén Moreira Valdez, abundó.

Dijo que las Reformas que se plantean a nivel nacional, y el trabajo que se hace en el Estado, “están orientados a ver el futuro y a continuar construyendo la nación que todos queremos como México.

“Al día de hoy, tenemos la obligación de mirar hacia adelante; de tomar lo mejor de este ejemplo que todos los Padres de la Patria nos dieron; indiscutiblemente tenemos ante nosotros grandísimos retos que se tienen que enfrentar con unidad”, subrayó.

Esta es la manera de honrar y de reconocer el sacrificio de todos “que nos antecedieron y que hicieron para constituir esta Patria. Esta Patria mexicana que a todos nos da un espacio para desarrollarnos y para convivir en paz”, concluyó.

-000-

RUBEN MOREIRA PRESIDE TRADICIONAL CEREMONIA DEL GRITO DE INDEPENDENCIA

- ***Cientos de Saltillenses vitorean a los héroes que nos dieron patria***

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 15 de septiembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez presidió desde el balcón central de Palacio de Gobierno la tradicional ceremonia del Grito de Independencia.

Miles de saltillenses, congregados en la Plaza de Armas, vitorearon junto con el Ejecutivo Estatal a los héroes que nos dieron patria, para conmemorar el 203 aniversario del inicio de la gesta que nos dio la independencia de España.

Viva la independencia Nacional, Vivan los héroes que nos dieron Patria, Viva Miguel Hidalgo, Viva José María Morelos y Pavón, Viva Allende, Viva Josefa Ortiz de Domínguez, Vicente Guerrero, Viva Melchor Múzquiz, Viva Leona Vicario, Viva el Estado Libre e Independiente del Estado de Coahuila de Zaragoza, Viva el Ejército Mexicano, Viva la Marina, Viva México, Viva México, Viva Coahuila, Viva Coahuila y Viva México, fueron las palabras pronunciadas por el gobernador, mientras ondeaba la Bandera Nacional y tocara la réplica de la Campana de Dolores.

No obstante las condiciones climatológicas, los saltillenses, como cada año, estuvieron en la Plaza de Armas, donde, desde muy temprana hora se presentaron grupos musicales locales así como de talla internacional.

En el Balcón también estuvieron los titulares de los Poderes Judicial y Legislativo, autoridades militares, Alma Carolina Viggiano de Moreira y el alcalde Jericó Abramo Masso.

Los festejos concluyeron con la también tradicional quema de los fuegos artificiales.

-000-

GOBERNADOR PRESIDE DESFILE CONMEMORATIVO DEL INICIO DE LA INDEPENDENCIA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 16 de septiembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez presidió el desfile cívico-militar, conmemorativo del 203 aniversario del inicio del movimiento de la Independencia Nacional.

Participaron 528 elementos del Ejército Mexicano, Policía Estatal, Policía Municipal, GROMS, Protección Civil, Bomberos y alumnos del Tecnológico de Saltillo, dos Banderas, 12 guiones, 78 vehículos, 10 caballos y el Escuadrón Canino.

Dadas las condiciones climatológicas que prevalecen en la entidad, el desfile del 16 de Septiembre, donde tradicionalmente participan variados contingentes escolares, fue acortado y solamente desfilaron en su mayoría, elementos militares y policiales.

No obstante, la copiosa lluvia, cientos de saltillenses acudieron como cada año, para presenciar la parada cívica-militar, que inició en el cruce de las calle Allende y Aldama, para concluir en la Alameda Zaragoza.

Acompañaron al Mandatario Coahuilense, el presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Eliseo Mendoza Berrueto; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Gregorio Pérez Mata; el alcalde Jericó Abramo Masso y funcionarios de sus Gabinetes Legal y Ampliado.

--000--

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA REITERA SU RESPALDO AL PATRONATO DEL TEATRO 'ISAURO MARTÍNEZ'

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 17 de septiembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira sostuvo reunión de trabajo con integrantes del Patronato del Teatro "Isauro Martínez", el

más bello de la República, a quienes les reiteró su respaldo para continuar con los trabajos de mejoramiento del inmueble.

Junto al Alcalde Eduardo Olmos Castro; el Presidente Municipal electo, Miguel Ángel Riquelme y la Secretaria de Cultura, Ana Sofía García Camil, el mandatario se reunió con los miembros del Patronato, encabezados por su Presidente Jaime Alegre del Cueto.

En el Foro del “Isauro Martínez”, tuvo lugar el encuentro en el que el Gobernador del Estado señaló que su administración mantendrá el respaldo a la institución para que continúe siendo escenario de importantes actividades artístico-culturales en beneficio de la población.

Asimismo, instruyó a la titular de la SEC a apoyar al Patronato en tareas relacionadas con la promoción de espectáculos que periódicamente se presentan en el bello teatro, ubicado a un costado de la Plaza Mayor.

En tanto, el Presidente del organismo, Jaime Alegre, reconoció el respaldo otorgado por el mandatario coahuilense, quien desde su posición como diputado federal gestionó recursos que permitieron mejorar las condiciones del inmueble.

Destacó que con el apoyo del Gobierno del Estado se mejoró la mecánica teatral que hasta hace poco tiempo era obsoleta y que a la fecha es de las más modernas del país.

Asimismo, externó su convicción de que la administración de Rubén Moreira apoyará con la promoción, a través de spots y espectaculares, de eventos internacionales que se desarrollarán en el teatro.

Por ejemplo, dijo, en el corto plazo se presentará el Festival Metropolitan de Nueva York así como el Internacional de Piano al que concurren artistas de reconocido prestigio mundial.

RECORRE LA PLAZA MAYOR

Previamente recorrió la Plaza Mayor, donde dialogó con transeúntes y familias que, pese a la lluvia, disfrutaron del amplio espacio; ahí, el mandatario coahuilense les exhortó a convivir periódicamente en este punto de Torreón ya que, comentó, es un área bella, moderna y funcional que, junto con el nuevo edificio de la Presidencia Municipal, no tiene paralelo en el país

PRESENTAN A GOBERNADOR TRABAJOS DE ODONTOLOGÍA QUE EXPONDRÁN EN NUEVA YORK

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 18 de septiembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez recibió en su despacho de Palacio de Gobierno a parte de los alumnos de la Facultad de Odontología de la Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C) que participarán en diciembre en un congreso nacional que se realizará en la ciudad de Nueva York.

Los 14 alumnos fueron aceptados con tres trabajos de investigación que expondrán ante alrededor de 25 mil dentistas registrados en el congreso, que buscan innovaciones para utilizarlos en sus consultorios, explicó Francisco Mendoza González, director de la institución.

Dijo que los proyectos que presentarán se refieren a diferentes formas de luz para detectar colores de los dientes; efecto del propolium en la placa dental y los inhibidores químicos usados en un enjuague dental para detener el crecimiento de placa dental.

Señaló que el Congreso que tiene impacto mundial, se desarrollará del 30 de noviembre al 6 de diciembre del año en curso, tiempo en el que los integrantes del Comité de Investigación de Odontología de la UA de C, expondrá sus proyectos.

Finalmente, Mendoza González manifestó que el Gobierno del Estado siempre ha apoyado a las instituciones y a los alumnos que buscan dejar muy en alto el nombre de Coahuila en este tipo de convenciones, por lo que el Ejecutivo Estatal ofreció apoyarlos para que asistan al Congreso.

--000--

RECORRE GOBERNADOR ZONA DESALOJADA POR LLUVIAS

Encabeza Rubén Moreira reunión de prevención de incidentes

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 18 de septiembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó reunión de trabajo con autoridades de CONAGUA, SEDENA, estatales y

de los Ayuntamientos de Torreón y Matamoros, en la que determinó mantener estrecha coordinación ante el eventual rebase de canales o bordos por el caudal del río Aguanaval, cuya cresta máxima se espera para la madrugada de este jueves.

El Mandatario reconoció el respaldo del Gobierno de la República, a través de la Comisión Nacional del Agua, de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Policía Federal, ya que desde hace 72 horas, en coordinación con las autoridades estatales y municipales, comenzaron las acciones de prevención para evitar incidentes que pongan en riesgo la integridad física de la población.

Se informó que esta mañana amanecieron en los refugios temporales habilitados en el Gimnasio Municipal de Matamoros y en el ejido “Gilita” de Viesca, alrededor de 600 personas (400 y 200, respectivamente), que acataron la disposición de las autoridades para desalojar sus viviendas, aledañas al río en diversas comunidades de la región, como medida preventiva.

Recibieron alimentación, alojamiento, cobertores y colchonetas en tanto la situación de alerta prevalece, y que podría normalizarse en el transcurso de la mañana del viernes.

En su oportunidad, el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila, dijo que se cuenta con la infraestructura en la región, para albergar a otras cuatro mil personas de ser necesario, y que en los puntos de riesgo hay personal militar, de seguridad pública, de Protección Civil y servidores públicos estatales y municipales para auxiliar a la población en determinado momento.

También vehículos para el traslado inmediato de personas a puntos de mayor seguridad, en caso de que así se requiera.

Además, en el encuentro las autoridades establecieron que los habitantes de los ejidos Petronilas y Congregación Hidalgo son los que enfrentan más riesgos

Durante la reunión, se dijo que otras comunidades que también son amenazadas por la avenida del río, son El Fresno, El Sacrificio, El Dólar y San Francisco, de Matamoros, además de Buenavista, Casco La Rosita y Gilita, de Viesca.

En los nueve poblados mencionados, habitan alrededor de siete mil 889 personas, de las cuales la gran mayoría, cuatro mil 143, viven en Congregación.

Por otra parte, se estableció que la creciente del Aguanaval, a futuro dejará beneficios como la recarga de las presas y de los mantos acuíferos de la región.

Asistieron los Secretarios de Gobierno, Armando Luna, y de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes; el director general del DIF-Coahuila, Jaime Bueno Zertuche; los Alcaldes de Torreón, Eduardo Olmos y los alcaldes en funciones y electos de Matamoros y Viesca,

Guillermo del Real y Javier Escobedo, así como Raúl Onofre y Marcelo Quirino, respectivamente.

Además, el director de Organismo de Cuencas Centrales del Norte de la CONAGUA, Armando García Triana, y el Coronel de Infantería Francisco Moreno, Comandante del 33 Batallón de Infantería de la XI Región Militar.

RECORRE GOBERNADOR REFUGIOS TEMPORALES

Posteriormente, el Gobernador Rubén Moreira Valdez recorrió los Refugios Temporales que se habilitaron en el Gimnasio Municipal de Matamoros, y en la Preparatoria EMSaD número 10 “Plan de Ayala”, del ejido “Gilita”, de Viesca.

Junto a los Secretarios de Gobierno y Desarrollo Social, al quienes se unieron el de Salud, Lauro Cortez, y el Subsecretario de Protección Civil, Francisco Martínez Ávalos, conversó con las familias albergadas, y constató que recibieron la atención necesaria en los albergues.

Solicitó a personal de SEDESOL y del DIF-Coahuila, respaldarlos con juegos de mesa para pasar mejor el tiempo en esos sitios.

En el puente que comunica a las comunidades “Rosita Casco” y “El Dólar” observó el caudal del río, para luego dirigirse a “Gilita”.

Aquí, la señora Josefina Cruz, una de las personas albergadas en el lugar, agradeció la presencia de las autoridades de los tres órdenes de gobierno, sobre todo de los elementos de la SEDENA y de las fuerzas de seguridad pública porque ello les da tranquilidad una vez que dejaron temporalmente sus casas.

“Gracias, Señor Gobernador, porque está usted pendiente de nosotros y, sobre todo, porque al igual que sus acompañantes arriesgan su vida para estar acá”, añadió.

--000--

Entrega Gobernador apoyos por 52 millones de pesos en la Región Centro

San Buenaventura, Coahuila de Zaragoza; a 19 de septiembre de 2013.- Con miras a reactivar el campo y aprovechar la humedad dejada por las lluvias, el Gobernador Rubén

Moreira Valdez entregó en la Región Centro apoyos a los productores rurales que llegan a los 52.1 millones de pesos, de los cuales 7.4 millones de pesos corresponden a este municipio.

Dijo que con la unión de los tres órdenes de Gobierno y los propios productores, tan sólo en el 2013, la inversión destinada al campo será de dos mil 300 millones de pesos, recursos que una parte de ellos se aplicó con oportunidad para atender los problemas de la intensa sequía que padecieron las familias del agro.

Anunció que a solicitud de la Confederación Nacional Campesina, se llevará a cabo un programa con el Gobierno del Estado, para que por lo menos 33 mil campesinos regularicen sus placas y tenencias, a un costo muy bajo y, de igual manera, con el mismo procedimiento puedan actualizar sus credenciales.

Junto con el alcalde Óscar Leos Pompa, el Mandatario coahuilense entregó las cartas de compromiso cumplido y los recursos correspondientes al: apoyo para mitigar los efectos de la sequía en el sector pecuario; conservación y uso sustentable del suelo y agua; apoyo a la inversión en equipamiento e infraestructura; apoyos directos por indemnización a productores agropecuarios y el Convenio Municipalizado.

Con estas acciones se beneficia a 400 ejidatarios de San Lorenzo, San Antonio de la Cascada, Guadalupe Victoria, San Agustín, Daniel Sierra, El Mesteño, San Blas, San Antonio de las Higueras y Nuevo Sombrerete.

Por su parte, Noé Garza Flores, dijo que vienen buenos tiempos para el campo de Coahuila, pues con la humedad de las lluvias, aunado a la conclusión de programas y el inicio de otros más, se conjugan las acciones para reactivar el sector agropecuario.

Señaló que de manera coordinada los tres niveles de Gobierno, están generando las oportunidades para que los hogares rurales cuenten con apertura y desarrollo de los mercados para ser más competitivos, porque el campo también genera empleos y derrama económica.

Por ello, agregó el gobernador Rubén Moreira realiza las gestiones para que los productores puedan comercializar su ganado sin ningún problema y autorizó el 50 por ciento de descuento por los servicios de registro de fierros de herrar, pasando de 641 a 320 pesos.

De igual manera, se busca que el Congreso del Estado autorice parte de los recursos del Impuesto Sobre Nóminas (ISN), ahora también se destinen para el campo para fortalecer el equipamiento y la infraestructura de los productores.

Los apoyos entregados y las gestiones que se realizan, alientan y fortalecen la vocación de los productores coahuilenses, les ayudan a resolver sus problemas y les permiten generar condiciones de progreso y combate a la pobreza extrema, dijo finalmente.

LLEGAN BENEFICIOS A CASTAÑOS

Más temprano, al entregar diversos apoyos a productores rurales del municipio de Castaños, junto al Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza; el Alcalde Marco Antonio Rodríguez Galaz y el Presidente Municipal electo, José Isabel Sepúlveda Elías, encabezó la entrega en el ejido “Santa Teresa”, en la que se beneficiaron 800 productores de diversos ejidos de la región, por un monto global de 13.1 millones de pesos.

En su intervención, dijo que pronto dará a conocer la mecánica del nuevo programa en beneficio de los campesinos de Coahuila, con el que se eliminarán rezagos en el pago de derechos vehiculares.

En gira de trabajo por la Región Centro, a la que arribó vía terrestre desde Saltillo, el Gobernador Rubén Moreira expresó que por fortuna las lluvias dejarán más beneficios que daños a la entidad, por lo que exhortó a los productores a aprovechar al máximo la humedad para que el próximo ciclo agrícola deje buenos dividendos a su economía.

En esta comunidad, entregó apoyos a productores de ejidos como Santo Domingo, San Isidro, La Gloria, Palo Blanco, Dolores, Bocatoche, Castaños, Granjeno, Acámbaro, Presa de Chaires y Estación Baján, entre otros.

Fueron recursos para la adquisición de remolques nodrizas, bebederos, papalotes, desazolve de bordos de abrevadero, tractores y cercos ganaderos.

Son apoyos de programas para mitigar los efectos de la sequía en el sector pecuario; conservación y uso sustentable del suelo y agua; de apoyo a la inversión en equipamiento e infraestructura; de apoyos directos por indemnización a productores agropecuarios y del Convenio Municipalizado 2012 y 2013.

--000--

COAHUILA CONTARÁ CON LEY DE COMBATE A LA POBREZA: RUBÉN MOREIRA VALDEZ

- *Reitera su disposición para que el Estado sea el primer lugar en cobertura de agua potable*

Frontera, Coahuila de Zaragoza; 19 de septiembre de 2013.- Al poner en marcha la construcción de la red de atarjeas en la colonia “Regidores”, el Gobernador Rubén Moreira

se pronunció porque las y los legisladores aprueben la iniciativa para formalizar la Ley de Combate a la Pobreza, cuya finalidad es alinear los recursos estatales y municipales para atender las necesidades básicas de la población.

Así lo destacó ante el Alcalde Jesús Ríos; Arturo Rodríguez, representante del Presidente Municipal electo, Amador Moreno; los Secretarios de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, Gerardo Garza, y el de Infraestructura, Francisco Saracho; el diputado local, Fernando de la Fuente, así como del titular de CEAS, Juan Carlos Ayup.

Apuntó que al contarse con una legislación ad-hoc, los presupuestos estarán debidamente etiquetados para la ejecución de obras de piso firme, pavimentación, drenajes, agua potable, electrificación y opciones de buena alimentación.

Estos son objetivos que deberán cumplir obligadamente las autoridades estatales y municipales, las que también contarán con el aval de la Auditoría Superior del Estado a partir del año próximo, anticipó.

Por otra parte, el Gobernador Rubén Moreira reiteró su disposición a que Coahuila alcance el primer lugar en cobertura en agua potable, en virtud de que ahora, pese a lo disperso del territorio es segundo en el país.

En ese contexto, el titular de la SEGU, Gerardo Garza, recordó que este año, a través de la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento, con el respaldo de la SEIN, los Ayuntamientos y el Gobierno de la República, se desarrollan 150 obras de agua potable, drenaje sanitario y pluvial en Coahuila por un monto global de 370 millones de pesos.

En lo que se refiere al inicio de la construcción de la red de atarjeas en la colonia “Regidores”, detalló que se beneficiará a cuando menos 300 habitantes; a la fecha, sólo el 10 por ciento del sector cuenta con drenaje, pero al terminar los trabajos, la cifra subirá al 80.

Se aplicará un presupuesto de 1.4 millones de pesos, y se tenderán casi dos kilómetros de tuberías; se acondicionarán 57 descargas y 13 alcantarillas en este sector, donde la calle “Rogelio Ibarra” será la columna vertebral del sistema de drenaje, añadió Garza Melo.

Mientras que el Alcalde Jesús Ríos Alvarado, externó su agradecimiento al Gobernador Rubén Moreira por el inicio de la obra, largamente anhelada por los habitantes de la colonia, que se localiza a un costado del Libramiento “Carlos Salinas de Gortari”, en las cercanías del Aeropuerto de Frontera.

ENTREGA GOBERNADOR EQUIPO CON VALOR DE 6 MILLONES DE PESOS

Anuncia la próxima construcción de una unidad departamental con una inversión de 24 millones de pesos.

Acuña, Coahuila de Zaragoza a 20 de Septiembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó equipo para talleres y laboratorios con valor de seis millones de pesos al Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Ciudad Acuña con lo que refrenda su compromiso con la educación de calidad.

El Mandatario Estatal se comprometió a seguir “Haciendo las cosas Bien”, al continuar trabajando junto con los tres órdenes de gobierno para ofrecer a los jóvenes de Acuña una educación que responda las exigencias actuales.

“Tenemos un gran compromiso con este instituto por respaldar su proceso educativo bajo parámetros de calidad y de mejora continua”, aseveró.

Ahí mismo se comprometió a abrir (pagar) el programa “Yes al Inglés” para los estudiantes del tecnológico, además de incentivar a aquellos cinco estudiantes que saquen los primeros lugares a una estadía de cinco días en la Habana, Cuba.

En su intervención, Raúl Farías Martínez, director del ITSA, agradeció la presencia del Gobernador.

“La comunidad tecnológica reconoce su liderazgo y su gran compromiso; se reconoce su esfuerzo por siempre apostarle a la educación, prueba de ello es esta histórica inversión en equipamiento de más de seis millones de pesos, la cual nos permitirá darle continuidad a los programas educativos que actualmente enfrenta nuestra instituto”.

Acompañado de las autoridades educativas, el gobernador Rubén Moreira, recorrió los laboratorios, donde alumnos y maestros fueron explicando cómo beneficiaran estos equipos a su educación.

DEVELAN PLACA EN HOMENAJE A JORGE CANO LOPERENA

Acto seguido el mandatario estatal se trasladó a la sala audiovisual del ITSA, donde develó una placa para así imponerle el nombre de Jorge Cano Loperena.

El Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales fue el encargado de dar lectura a la semblanza del licenciado Jorge Cano Loperena.

Georgina Cano Torralva, hija del homenajeado, agradeció a nombre de su familia la entrega de ese reconocimiento.

El Gobernador hizo la entrega de un cuadro simbólico del ITSA, a la Familia del homenajeado.

--000—

ENTREGA GOBERNADOR 500 ESCRITURAS; SE COMPROMETE A ENTREGAR 8 MIL AL AÑO

Acuña, Coahuila de Zaragoza; 20 de septiembre de 2013.- Otras 500 familias de Ciudad Acuña, recibieron de manos del gobernador Rubén Moreira Valdez las escrituras que los acreditan como legítimos propietarios de sus predios y dueños del patrimonio para sus hijos.

Dijo que su administración tiene la meta de regularizar cuando menos ocho mil predios anuales, pero anunció que en unos días más se van a tomar medidas legislativas para reformar la Ley en la materia que permita condonar impuestos a propiedades mayores a 200 metros cuadrados.

De igual manera, se trabajará en la elaboración de otra iniciativa de Reforma para simplificar las demandas de prescripción de dominio, a fin de quitar trabas para que se puedan escriturar los terrenos que se encuentran en dicha situación.

También se buscará una alianza más estrecha con la CORETT, Registro Agrario Nacional y Municipios, para que las familias del campo y de la ciudad puedan realizar más rápido su trámite de escrituración.

Recordó que el principal problema de Coahuila, es precisamente el hecho de que más de 100 mil familias viven en terrenos irregulares, por lo que se realizan todas las gestiones legales, pero principalmente de acercamiento de las familias para solucionar de fondo esta situación.

Reiteró que el programa Integral de Regularización de la Tenencia de la Tierra es un programa social de grandes beneficios, no solamente para los padres, sino para heredar a los hijos y si saben cuidar el inmueble, también pasaría a otras generaciones.

A su vez, Gerardo Garza Melo, secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, dijo que con esta entrega de alrededor de 500 escrituras, se resuelve en definitiva el problema que desde hace 21 años padecían las familias de las colonias Santa Martha y 5 de Mayo.

Dijo que a la fecha en Ciudad Acuña se han entregado 908 escrituras, de las cuales 58 pertenecen a familias de Santa Martha, 350 de la colonia 5 de Mayo y el resto para Ampliación Las Américas, Ampliación Nueva Laguna, Balcones, Evaristo Pérez Arreola, Francisco I. Madero, Fundadores, Gámez Sumarán, Los Cedros, Los Nogales, Luis Donaldo Colosio, Morelos, Valle Verde y Venustiano Carranza.

Mencionó que también se encuentran en proceso otras 500 escrituras en diferentes dependencias, pero que con la colaboración de los tres niveles de Gobierno, este mismo año estarán liberadas para entregarse.

Señaló que los costos de escrituración son altos, por lo que el gobierno de Rubén Moreira otorga un estímulo del 100 por ciento de descuento en la inscripción en el Registro Público de la Propiedad.

El municipio ofrece una condonación similar en el ISAI o sólo el pago de un 10 por ciento del costo real, mientras que el Congreso del Estado apoya la desincorporación de los predios municipales para adjudicarlos a favor de los poseedores.

Finalmente aseguró que la escritura que tienen en sus manos, a partir de hoy es para la posteridad y además les da la seguridad de que lo que construyan en el terreno será un patrimonio para ellos, sus hijos y sus nietos.

Acompañaron al Mandatario en la entrega de escrituras el alcalde en funciones Alberto Aguirre, el Secretario de Gobierno, Armando Luna, el diputado Cuauhtémoc Arzola, el director de CERTTUC, Francisco Tobías, el alcalde electo Evaristo Lenin y la Síndico Adriana Ramírez.

--000--

SUPERVISA RUBÉN MOREIRA LA CUARTA ETAPA DEL BOSQUE URBANO “EJÉRCITO MEXICANO”

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 21 de septiembre de 2013.- La Cuarta Etapa del Bosque Urbano “Ejército Mexicano” estará terminada para noviembre cuando el Gobernador Rubén Moreira la entregará en el marco del 103 aniversario de la Revolución Mexicana.

Así lo acordó el mandatario estatal durante un recorrido de trabajo que realizó por el lugar, junto a los titulares de las Secretarías de Medio Ambiente y de Infraestructura, Eglantina Canales Gutiérrez y Francisco Saracho Navarro.

La pertinaz llovizna que se presentó a temprana hora de este sábado, no evitó que el Gobernador del Estado recorriera parte del Bosque Urbano.

En ese sentido, Canales Gutiérrez informó que en coordinación con la SEIN se avanza en los últimos preparativos para entregar a la comunidad esta área que forma parte de todo el Bosque que en breve llevará el nombre de “Ejército Mexicano”.

Añadió que en las próximas semanas concluirá el diseño de jardinería y de infraestructura que aún está pendiente de colocar así como iniciar lo que será el área de reserva.

Durante la visita de trabajo al lugar, a la que también asistió la Subsecretaria de SEMA, Olga Rumayor, se recordó que el bosque cuenta con una superficie total de 60 hectáreas, en las que se habilitaron espacios para el descanso y la recreación familiar.

Con amplios jardines, juegos infantiles, área para la práctica del deporte extremo, lago artificial, planta tratadora de aguas y el espacio del Perrito Llanero, emblema del Bosque, el lugar recibe centenares de visitantes cada mes.

--000--

EN COAHUILA SE PROTEGE EL MEDIO AMBIENTE: RUBÉN MOREIRA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 21 de septiembre de 2013.- Autoridades y la sociedad civil se unen en Coahuila para proteger el medio ambiente, por lo que se trabaja arduamente en recuperar y restablecer las condiciones naturales de la Sierra de Zapalinamé, mediante campañas se siembra de pinos nativos de la zona.

Por ello, el gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó en el Cañón de San Lorenzo, la segunda jornada de reforestación que el gobierno del Estado lleva a cabo conjuntamente con Aguas de Saltillo (AGSAL), que consiste en la plantación cada año de mil árboles de pino piñonero.

El Mandatario coahuilense acudió a agradecer de manera personal a quienes participaron en el acto su presencia, debido a la lluvia que se registró durante todo este sábado.

De hecho, junto con la restauración de 15 hectáreas del predio conocido como Loma Linda, ya se establecieron las bases para construir un vivero de crecimiento, que surta de arbolitos a las instituciones que se suman a las jornadas de reforestación de la sierra de Zapalinamé.

Alejandro Ozuna-Ruiz Poveda, gerente general de AGSAL, explicó que con el convenio que tienen con el Gobierno del Estado, la empresa apoya las acciones de conservación y reforestación de la sierra de Zapalinamé, pues con cada usuario que solicita su factura electrónica, el sistema dona un árbol a las jornadas.

Sin importar las condiciones climatológicas imperantes en la región, cientos de jóvenes acompañaron al gobernador Rubén Moreira al arranque de la jornada de reforestación.

Participan alumnos de CECFOR, Liceo Sor Juana Inés de la Cruz, Ateneo Fuente, CONALEP, Preparatoria Mariano Narváez, UANE, Instituto de Ciencias y Humanidades, CECyTEC, COBAC, Escuela HUMOVA, así como brigadas del SEJUVE, de Johnson Control y de los Scouts.

Presidieron la ceremonia, Eglantina Canales, Secretaria del Medio Ambiente, el alcalde Jericó Abramo Masso, Verónica Martínez, secretaria de la Juventud y el Comandante de la Sexta Zona Militar, Dagoberto Espinoza, así como delegados federales y rectores de universidades.

--000--

RUBÉN MORERIA MODERNIZA NUEVA ROSITA

Con 11 millones de pesos se continúa el Libramiento Sur

San Juan de Sabinas, Coahuila de Zaragoza, a 22 de septiembre de 2013.- Obras de infraestructura urbana que resuelvan de fondo problemas añejos de los municipios, son las prioridades que el gobierno de Rubén Moreira Valdez lleva a cabo, no solamente para beneficiar a los habitantes, sino para convertirlos en zonas más atractivas para la llegada de nuevas inversiones o el crecimiento de las establecidas.

En ese sentido, se invierten 11.2 millones de pesos para construir la segunda etapa del Libramiento Sur en Nueva Rosita, en su tramo de la Estación de Bomberos a la calle Adolfo López Mateos, que a la fecha registra un avance del 15 por ciento en el despalme de

la vialidad y la preparación del terreno, informó Francisco Saracho, secretario de Infraestructura.

Una vez terminado el bulevar, unirá la entrada del municipio de Múzquiz y Palaú, con el centro de Nueva Rosita, con lo que se disminuirá notablemente la carga vehicular del actual acceso por la calle Reforma.

De esta manera, la circulación se hará más ágil, se otorgará mayor seguridad a los conductores y transeúntes, pero principalmente, se dota a la ciudad de nueva y moderna infraestructura urbana para el desarrollo del comercio, industria y los asentamientos urbanos regulares.

La construcción del Libramiento Sur, añadió Francisco Saracho, es el resultado de la coordinación y la mezcla de recursos de los tres niveles de Gobierno, que ahora trabajan de la mano para mejorar las condiciones de vida de los mexicanos y, en particular, de los coahuilenses.

Las obras incluyen la construcción de un puente sobre el arroyo, a la altura del supermercado Merco, donde actualmente se recibe el desagüe pluvial que proviene del centro de Nueva Rosita.

Esta segunda etapa del Libramiento Sur, tiene una longitud de 800 metros, con cuatro carriles de circulación, alumbrado público y banquetas, así como señalamiento vertical y horizontal.

--000--

AGRADECEN COLONOS QUE RUBÉN LES ENTREGUE ESCRITURAS

- ***Eso resuelve un problema que tenía muchos años, afirman***

Ciudad Acuña, Coahuila de Zaragoza, a Septiembre 2013.- En su más reciente visita a este municipio, el Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó más de 500 escrituras, hecho que fue reconocido por los beneficiados, ya que esa acción, les otorga certeza jurídica de sus propiedades.

Y es que en esta Nueva Forma de Gobernar ha sido una prioridad del Gobernador Rubén Moreira Valdez brindar tranquilidad a las familias y garantizar el patrimonio de los hijos.

El mandatario estatal tiene la meta de regularizar cuando menos ocho mil predios anuales, pero anunció que en unos días más se van a tomar medidas legislativas para reformar la Ley en la materia que permita condonar impuestos a propiedades mayores a 200 metros cuadrados.

‘Gracias, Gobernador...’

Visiblemente emocionada, María de Jesús Banda Blanco, una de las beneficiadas, reconoció el trabajo del Mandatario coahuilense con esta entrega.

“Estoy muy agradecida porque el gobernador ya nos dio nuestras escrituras”, manifestó, “ahora ya les puedo dejar algo a mis hijos, estoy tranquila sabiendo que están protegidos, fueron muchos años buscando esto y ahora que las tengo en mis manos, solo me queda decir, Gracias señor Gobernador”

De igual forma, Yesenia Mancillas expuso que esa entrega cambia su vida de forma radical.

“Este papel representa mucho, llevaba 15 años tratando de que mi casa fuera mía, ahora sí que como dicen, ‘papelito habla’, estoy muy feliz porque ahora sí tengo algo que dejarle a nuestros hijos”, recalcó.

Al tiempo, Tomás Gómez agradeció a Rubén Moreira que ponga atención en estos temas, olvidados por muchos años.

“Primero que nada gracias gobernador por preocuparse por la gente, para que tengamos todo legal, esperé este momento más de 20 años y hoy estoy muy contento por las escrituras que recibí, qué bueno que se toma el tiempo para atender estos problemas”, dijo

Érika Galván agradeció al Mandatario coahuilense a nombre de toda su familia.

“Un agradecimiento al gobernador por hacer realidad el sueño, que no sólo es mío, sino de una familia completa ya que nos beneficiamos varias personas con esto, dejarle las escrituras a mis hijos, eso no tengo palabras para agradecerlo”.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR LENTES PARA ESTUDIANTES

Recibirán 20 mil jóvenes en todo el estado sus gafas

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza, a 23 de Septiembre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó tres mil 400 lentes de forma gratuita a estudiantes de primaria y secundaria de la región norte de Coahuila.

El Mandatario Estatal agradeció al DIF el trabajo que han hecho para detectar este problema, que merma en el aprovechamiento escolar de los muchachos. Además reconoció el trabajo de la Secretaría de Educación, ya que hacen sinergia, en el Programa “Ver Bien para Aprender Mejor”.

El Presidente Municipal, Óscar López Elizondo agradeció la visita del mandatario estatal, al tiempo que hizo extensivo el reconocimiento de la población nigropetense por la ayuda brindada durante la pasada contingencia, así como por siempre buscar el que todos los municipios de Coahuila salgan adelante.

Jaime Bueno Zertuche, Director General del DIF Coahuila, señaló que gracias a la alianza que establecieron el Gobernador Rubén Moreira y su esposa, Alma Carolina Viggiano de Moreira con la Fundación “Ver Bien Para Aprender Mejor”, 20 mil niños y jóvenes coahuilenses recibirán lentes de forma gratuita en todo el estado.

Recibieron de manos del gobernador Rubén Moreira los alumnos Jesús Ángel Roldán Guerra, Mario Alberto Sandoval Flores, Areli Montserrat Barajas Gerardo Cruz Moreno, Rebeca Castro Faus.

Rebeca Castro Faus alumna del sexto año de primara y beneficiada del programa “Ver para aprender mejor”, agradeció al gobierno el que hoy le entreguen sus lentes.

“Antes me ponían a leer y casi no veía nada, ahora veo mejor, gracias al gobernador por los lentes, también gracias porque podemos escoger los colores que nosotros queramos”, añadió Castro Faus.

En la actualidad, este programa opera en 30 estados del país, en los que se entrega a los alumnos que así lo requieren, lentes con diseño exclusivo y reconocido como el mejor en su tipo a nivel mundial, ya que además de ser flexibles, están fabricados de acuerdo a las necesidades y gustos de los niños y jóvenes.

Estuvieron presentes durante el evento, el Presidente Municipal de Piedras Negras, Oscar López Elizondo, la Presidenta del DIF Municipal, Macarena de López, el Alcalde Electo de Piedras Negras, Fernando Purón Johnston, el Secretario de Infraestructura Francisco Saracho, la Secretaria de las Mujeres, Sonia Villarreal, el Secretario de Salud, Lauro Cortés, el Director del DIF Coahuila, Jaime Bueno Zertuche, el Director de la Escuela

Primaria Salvador Ugarte, Felipe del Toro, así como los alcaldes de los municipios de Villa Unión, Allende, Jiménez, Morelos, Hidalgo y Zaragoza.

--000--

CON MÁS INFRAESTRUCTURA URBANA, PIEDRAS NEGRAS CONSOLIDA SU COMPETITIVIDAD: RUBÉN MOREIRA VALDEZ

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza; 23 de septiembre de 2013.- A entregar el bulevar Centenario y el puente sobre el Río Escondido, el Gobernador Rubén Moreira Valdez estableció que la construcción de más infraestructura urbana consolidan la competitividad y el desarrollo de esta ciudad fronteriza.

Junto al Alcalde Oscar López Elizondo, el Presidente Municipal electo, Fernando Purón Johnston; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro; el empresario nigropetense, Salvador Chavarría Delgado y la Secretaria de la Mujer, Sonia Villarreal, enlace de Gobierno del Estado para Programas Sociales, inauguró ambas obras en las que se erogaron alrededor de 64 millones de pesos.

En ese contexto, se recordó que el puente “Centenario” soluciona la añeja problemática de inundaciones que afectaban a cuando menos 30 mil habitantes de colonias como Presidentes I, II, III y IV Sectores; Ramón Bravo, Bravo, Francisco Villa y CROC I y II Sectores.

Asimismo, se estableció que toda esta área de Piedras Negras es donde se fundó la ciudad, y que ahora con el moderno bulevar y el paso sobre el Río Escondido, los vecinos cuentan con otra opción de comunicación terrestre.

En su mensaje, Rubén Moreira externó su disposición de trabajar conjuntamente con la próxima administración municipal para mantener el desarrollo de la que es, afirmó, la mejor frontera de México.

También reconoció la labor del alcalde Oscar López, y de los ex alcaldes como Rito Valdez Salinas, Jesús Mario Flores Garza, Ernesto Vela del Campo, Mario Rincón Gallardo y Raúl Vela Erhard, presentes en la ceremonia.

En tanto, el Presidente Municipal en funciones, recordó que en los momentos de emergencia que han vivido las y los nigropetenses, siempre se tiene el respaldo del

Gobernador Rubén Moreira, quien no escatimó tiempo, recursos, esfuerzos y acciones para atender sus demandas.

Citó que la labor que desarrolla al frente del Ayuntamiento da continuidad a proyectos y programas que en su momento aplicaron sus antecesores.

Dijo tener la certeza de que el Alcalde electo Fernando Purón hará lo propio, y que en coordinación con el Gobierno del Estado se estructuren estrategias que para mantener el desarrollo de esta ciudad.

En ese contexto, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, destacó que el puente tiene una longitud de 105 metros, con ancho de 10.7 y tres claros de 35 metros cada uno; además se colocaron señalamientos horizontales y verticales, 15 travesaños metálicos.

Además, se construyó losa de concreto reforzado para la conclusión de la superestructura.

La obra representa una salida adicional a centenares de vecinos de nueve colonias aledañas ante una eventual crecida del río.

En cuanto a las características del bulevar, Saracho Navarro detalló que cuenta con 2.5 kilómetros de longitud, con ancho de corona de 19 metros, con cuatro carriles de circulación (dos por sentido).

Se instalaron, además, 110 luminarias, con 55 postes y un súper-poste con cuatro luminarias y también se colocaron tres subestaciones.

Cuenta con señalamientos horizontales y verticales; se construyeron guarniciones y el camellón central así como obras complementarias de drenaje.

La nueva vialidad, comunica a colonias contiguas al Puente Internacional Dos con el Bulevar “Carranza” y el nuevo Hospital General de Piedras Negras.

Enfatizó que el puente “Centenario” sobre el Río Escondido, es el segundo cruce en importancia después del puente sobre la Carretera 57 para el paso del río. Las obras, estuvieron a cargo de la Compañía Construcciones “Río Bravo”.

--000--

**PONE EN FUNCIONAMIENTO RUBÉN MOREIRA
MÁS HOSPITALES PARA COAHUILA**

• *Inaugura hospital general Dr. Salvador Chavarría*

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza, a 23 de Septiembre 2013.- Con una inversión superior a los 147 millones de pesos, el Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró el Hospital General Dr. Salvador Chavarría Sánchez, con lo que se beneficiarán más de 38 mil coahuilenses.

El mandatario estatal fue recibido por los alumnos de la Escuela de Medicina, así como por las enfermeras y trabajadores del hospital, quienes le dieron muestras de agradecimiento por esta obra.

Rubén Moreira señaló que este nosocomio es de primer nivel, tiene toda la infraestructura que se requiere para brindar un servicio de calidad, que lo ubica como uno de los más modernos en el estado.

En su intervención, el Secretario de Salud, Lauro Cortés Hernández, explicó las ventajas de este hospital que hoy inicia operaciones al 100 por ciento.

"Hoy es un gran día para Piedras de Negras, el gobierno que encabeza Rubén Moreira Valdez tiene muy presente la importancia de contar con servicios médicos de calidad", dijo Cortés Hernández.

"El día de hoy este hospital se convierte en un referente de la medicina en el norte de Coahuila, por instrucciones del titular del Ejecutivo y de acuerdo a la Nueva Forma de Gobernar este nosocomio se convierte en el primero en Coahuila que presenta un diseño único y armónico al ofrecer un ambiente cálido a los pacientes", refirió el Secretario de Salud.

El empresario Salvador Chavarría Delgado agradeció al Mandatario coahuilense el apoyo brindado durante las pasadas inundaciones del mes de junio, al expresar que no es una casualidad que a escasos meses de la inundación, Piedras Negras esté de pie, gracias al trabajo en equipo y a la aplicación de políticas públicas que de manera eficiente y transparente, pero sobre todo con un gran sentido social, característicos del buen gobierno que encabeza Rubén Moreira Valdez.

Luego el Mandatario coahuilense, acompañado por las autoridades, develó la placa para así quedar bautizado, con el nombre de Hospital General Dr. Salvador Chavarría Sánchez, para luego realizar un recorrido por las instalaciones del hospital.

Acompañaron al Ejecutivo, el Director del Hospital General, Eleazar Cobos Borrego, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, la Secretaria de las Mujeres, Sonia Villarreal, el Presidente Municipal de Piedras Negras, Oscar López Elizondo, el Alcalde Electo, Fernando Purón, el Secretario de Salud, Lauro Cortés Hernández, el

empresario Salvador Chavarría Delgado, el Diputado José Refugio Sandoval, así como los ex alcaldes Rito Valdez Salinas, Urbano Santos, Jesús Mario Flores Garza, Ernesto Vela del Campo, Mario Rincón Gallardo y Raúl Vela Erhard, funcionarios estatales, diputados y personal médico y de enfermería.

--000--

SUPERVISA GOBERNADOR CONSTRUCCIÓN DE ALBERCA OLÍMPICA DE PIEDRAS NEGRAS

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza: 23 de septiembre de 2013.- En su gira de trabajo por esta ciudad, el Gobernador Rubén Moreira Valdez supervisó los avances que registra la construcción de la alberca olímpica y la fosa de clavados.

Acompañado del Alcalde Oscar López; del Presidente Municipal electo, Fernando Purón; de la Presidenta del DIF-Municipal, Macarena Retes; del empresario Salvador Chavarría, y de los Secretarios de Infraestructura, Francisco Saracho, y de Salud, Lauro Cortez, recorrió la obra.

En ese contexto, se destacó que los trampolines, la fosa de clavados, y la alberca prácticamente están listas y actualmente se labora en la colocación de láminas transparentes en el techo del inmueble.

Asimismo, en la terminación de las graderías laterales y en el cierre de una parte de la estructura en la que se colarán losas de concreto.

El mandatario coahuilense, en su recorrido por la alberca, que será la más grande del norte del país, observó el llenado del área así como de la fosa de clavados.

--000--

RINDE GOBERNADOR HOMENAJE A LOS FIRMANTES DEL PLAN DE GUADALUPE

*Devela placa alusiva en el muro de honor del salón de sesiones del
Congreso del Estado*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 24 de septiembre de 2013.- Con un llamado a construir el México próspero que Venustiano Carranza soñó, el gobernador Rubén Moreira Valdez acudió al Congreso del Estado para develar la frase “A los firmantes del Plan de Guadalupe”, en el muro de honor del salón de sesiones.

Dijo que los coahuilenses deben enorgullecerse del legado que nos dejaron Venustiano Carranza, Francisco I. Madero, Lucio Blanco y tantos otros hijos de esta tierra, que con su patriotismo y valor, reencusaron la historia nacional para dejar a nuestros hijos un mejor futuro.

Señaló que a un Siglo de la promulgación del Plan de Guadalupe, la realidad del país es distinta, sin embargo, los desafíos exigen el mismo ánimo, espíritu de unidad y el compromiso patriótico de quienes firmaron el documento.

El gran reto, dijo, es que los derechos y garantías consagrados en la Constitución sean una realidad para todos y que los principios de solidaridad prevalezcan en una sociedad que busca igualdad de oportunidades para todos los mexicanos.

Expresó que Coahuila siempre se ha distinguido por ser motor de grandes cambios y ahora respalda los esfuerzos del Presidente Enrique Peña Nieto para que los frutos de las Reformas se vean reflejados en la economía de las familias.

Precisó que hoy la nación está en una encrucijada, porque o construimos un México nuevo o nos detenemos a ver cómo pasa por enfrente el desarrollo de otras naciones.

Por ello, o cumplimos con el mandato de Venustiano Carranza, José María Morelos y los sentimientos de la nación, o continuamos con la lastimosa pobreza de millones de mexicanos.

Finalmente señaló que en el 2013 los coahuilenses celebramos el Centenario del pacto que cambió el rumbo de México y en esta Sesión Solemne del congreso del Estado se honra a los firmantes del Plan de Guadalupe, porque nos recuerda el compromiso ineludible que tenemos para seguir transformando a México.

A la Sesión Solemne asistieron además el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Gregorio Pérez Mata y el comandante de la Sexta Zona Militar, Dagoberto Espinoza.

El diputado Ricardo López dio lectura al Plan de Guadalupe, mientras que el diputado Norberto Ríos nombró a los firmantes del pacto y Norma Leticia Delgado, hizo lo propio con el discurso pronunciado por Don Venustiano Carranza, en la ciudad de Hermosillo, Sonora, el 24 de septiembre de 1913.

Luego de develar la frase en el muro de honor, el presidente de la Junta de Gobierno, Eliseo Mendoza Berrueto, entregó al gobernador Rubén Moreira, una placa que contiene el

Decreto, en el que se dispone inscribir con letras doradas la frase “A los firmantes del Plan de Guadalupe”.

--000--

CONVIVE RUBÉN MOREIRA CON ALUMNOS DE ATENEO FUENTE

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 25 de septiembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, fuera de agenda, convivió y compartió experiencias estudiantiles con alumnos del Ateneo Fuente.

Les anticipó que para celebrar el 146 aniversario de la Institución, el próximo primero de noviembre el Gobierno del Estado ofrecerá el concierto del grupo Molotov, que tendrá lugar en el estadio de beisbol del plantel.

Junto al Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C), Blas Flores Dávila; el director del Ateneo Fuente, Miguel Ángel Rodríguez Calderón, y la titular de la Oficina de Servicios de Apoyo a la Educación en Coahuila, Dolores Torres Cepeda, dialogó durante más de 45 minutos con las y los estudiantes.

En un ambiente amigable, de franca camaradería, Rubén Moreira Valdez compartió algunas anécdotas estudiantiles cuando fue alumno de la prestigiada institución educativa.

Al invitar el desayuno en la tradicional cafetería “Felicombo”, les transmitió su satisfacción por el aprendizaje que adquirió durante su paso por el Ateneo, al tiempo que les exhortó a mantener su determinación de continuar con sus estudios.

Sobre el particular, les sugirió seguir alguna carrera relacionada con las diversas ramas de la Ingeniería porque desde ahora son las que tienen mayor demanda entre el sector industrial.

Asimismo, el Gobernador de Coahuila les comunicó que la Universidad Bilingüe será, en el corto plazo, una de las opciones de estudio que contará con mayor promoción en virtud de que ofrecerá sus carreras en idioma inglés.

Además, sus egresados contarán con dos títulos, el nacional y el norteamericano, por lo que les comentó que será todo un éxito y garantía de contratación inmediata para quienes cursen ahí su Educación Profesional.

Las y los alumnos del Ateneo Fuente, con atención escucharon a Rubén Moreira, y le transmitieron su disposición de continuar con la Preparatoria para seguir alguna carrera profesional en la propia Universidad Autónoma de Coahuila.

--000--

VISITA RUBÉN MOREIRA EL ATENEO; CONSTATA AVANCE EN REMODELACIÓN

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 25 de septiembre de 2013.- En el marco del recorrido realizado por el Gobernador Rubén Moreira Valdez por la exposición fotográfica con la que se conmemora el 80 aniversario del edificio del Ateneo Fuente, se estableció que la primera etapa de la remodelación del inmueble lleva un 80 por ciento de avance.

El director del plantel, Miguel Ángel Rodríguez Calderón, compartió con el Gobernador Rubén Moreira Valdez y con el Rector de la Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C), Blas Flores Dávila, y con el Secretario de Educación (SEDU), José María Fraustro, que en aproximadamente 90 días terminarán los trabajos.

Recordó que en la obra, a cargo del Instituto Coahuilense de la Infraestructura Física Educativa (ICIFED), encabezado por Liliana Aguirre Sepúlveda, se ejerce un presupuesto de 28 millones de pesos.

Actualmente, 22 de las 33 aulas ya fueron totalmente rehabilitadas, además de que también concluyó la de las terrazas del edificio que comunican a la Pinacoteca y al Museo de Historia Natural, y terminó la reposición de las instalaciones eléctricas.

Asimismo, indicó que se trabajó en el remozamiento de los corredores del Paraninfo, y ahora los sanitarios están en proceso de rehabilitación.

La Escuela de Bachilleres Ateneo Fuente, es la Preparatoria más antigua de México, comentó Rodríguez Calderón durante el recorrido por la exposición fotográfica que se exhibe en el vestíbulo del plantel.

Profesionales de la albañilería, previamente remozaron la cantera de la fachada del edificio; trabajan en la preparación de los materiales en las propias instalaciones del prestigiado centro educativo.

Desde el inicio de su administración, el Gobernador Rubén Moreira externó su disposición de gestionar y aportar recursos propios del Gobierno del Estado para el mejoramiento del

inmueble, en el que cursan su Bachillerato mil 272 alumnos (a los que se suman 180 del plantel “Ramos Arizpe”), y trabajan 110 docentes.

En ese contexto, se indicó que posteriormente se pondrá en marcha la segunda fase del remozamiento integral del edificio, con la remodelación de la biblioteca, la pinacoteca, el museo, los laboratorios, el Paraninfo e, incluso, se destinarán recursos al plantel “Ramos Arizpe”.

Tentativamente, se erogarán en los trabajos poco más de cien millones de pesos.

--000--

OFRECE EL GOBERNADOR APOYO AL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN PARA CENTROS DE JUSTICIA PENAL EN COAHUILA

• La Judicatura Federal construirá edificios en Saltillo y Torreón

Ciudad de México, 26 de septiembre de 2013.- Tras sostener una reunión de trabajo, el Gobernador Rubén Moreira Valdez ofreció al titular de la Unidad de la Implementación de las Reformas de Amparo, Penal y de Derechos Humanos del Poder Judicial de la Federación, Magistrado José Nieves Luna Castro, la donación de dos terrenos para la construcción de los Centros de Justicia Penal de Torreón y Saltillo.

Al encuentro, también asistieron la Secretaria Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal de la SEGOB, María de los Ángeles Fromow Rangel, y la Comisionada para la Instrumentación del Nuevo Sistema de Justicia Penal en Coahuila, Leticia Decanini Salinas.

El Mandatario coahuilense ofreció la cesión de un terreno de diez mil metros cuadrados, en Torreón, y otro de ocho mil, en Saltillo, para la construcción de los Centros de Justicia Penal en ambas localidades.

Sobre el particular, se estableció que el Poder Judicial de la Federación cubrirá las inversiones para ambos inmuebles que serán de 150 y 120 millones de pesos.

Tentativamente, el año próximo iniciará la construcción de los dos edificios, cuya estructura deberá estar acorde al Nuevo Sistema de Justicia Penal que paulatinamente se extenderá en Coahuila, una vez que inició el pasado primero de junio en Frontera.

De acuerdo a la pretensión del Consejo de la Judicatura Federal, los Centros de Justicia Penal, se ubicarían preferentemente en las inmediaciones de los Centros de Readaptación Social (CERESO), de Torreón y Saltillo.

Por otra parte, en ese contexto, la Secretaria Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal de la Secretaría de Gobernación, María de los Ángeles Fromow Rangel, reiteró su reconocimiento a Coahuila por los avances que registra en la materia.

Destacó que al inicio de la administración del Gobernador Rubén Moreira Valdez, Coahuila se encontraba en el último lugar en la planeación del Nuevo Sistema de Justicia Penal, y a 21 meses ocupa el sexto.

Sobre el particular, la Comisionada para la Instrumentación del Nuevo Sistema de Justicia Penal en Coahuila, recordó que este mecanismo ya opera en Frontera y que el año entrante comenzará en la Región Sureste.

Hasta el momento, los resultados son altamente satisfactorios, ya que el 70 por ciento de los asuntos que se ventilan en los Juicios Orales del Centro de Justicia Penal del Distrito Judicial de Monclova (Frontera), se resuelven por algún medio alterno.

El resto, que se refiere a casos graves como homicidios o violaciones, por ejemplo, son los que pasan ante los Jueces, dijo Decanini Salinas en la reunión.

Finalmente, la doctora María de los Ángeles Fromow Rangel, propuso la implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal en la Región Laguna, con jurisdicción en Coahuila y Durango.

--000--

CONAGO PROPONDRÁ COORDINACIÓN NACIONAL PARA ATENDER PROBLEMAS DE DERECHOS HUMANOS

México, D.F. a 26 de septiembre de 2013.- En su calidad de coordinador de la Comisión de Derechos Humanos de la CONAGO, el gobernador Rubén Moreira Valdez se reunió con

funcionarios de la Secretaría de Gobernación y de Derechos Humanos, para tratar temas relacionados con la desaparición y la trata de personas.

Propuso a Lía Limón, subsecretaria de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación y a Ricardo Sepúlveda, director general de Política Pública de la CNDH, impulsar en el seno de la CONAGO acciones coordinadas que atiendan dichos problemas, que vulneran los derechos humanos de la sociedad.

Durante la reunión, hablaron de las estadísticas que se tienen con respecto a las personas desaparecidas, información que debe intercambiarse entre las entidades, de tal manera que se conforme una base de datos clara y precisa para que pueda ser utilizada por las autoridades judiciales.

Coincidieron en que debe existir una estrecha coordinación para que la localización de esas personas pueda ser más efectiva a lo largo y ancho del territorio nacional o, incluso, más allá de nuestras fronteras.

De igual manera, por lo que respecta a la trata de personas, las acciones deben estar encaminadas a combatir a los tratantes y a las mafias que están causando serios daños a la sociedad y vulneran los derechos humanos de las personas.

La propuesta se presentará en la siguiente reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores, para que sea una política pública de los tres niveles de Gobierno y de manera coordinada en toda la República Mexicana, a fin de que se obtengan mayores resultados, se combata el crimen organizado y se atiendan los derechos humanos de las personas.

--000--

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA PREMIÓ A LOS GANADORES DEL SEGUNDO CONCURSO DE FOTOGRAFÍA CONTEMPORÁNEA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 26 de septiembre de 2013.- Al tener a su cargo la premiación del segundo Concurso de Fotografía Contemporánea de México, el Gobernador Rubén Moreira dijo que el certamen posiciona a Coahuila como una entidad que presenta propuestas culturales de calidad que llaman la atención en México.

Detalló el crecimiento exponencial de las y los participantes, ya que en la primera edición, el año pasado, estuvieron 969 fotógrafos con seis mil 850 trabajos, y en esta ocasión se recibieron ocho mil 470 obras de mil 574 artistas, es decir, un incremento del 50 por ciento.

Ante la Secretaria de Cultura, Ana Sofía García Camil; el rector de la Universidad Autónoma de Coahuila (UA de C), Blas Flores Dávila; el Presidente de la Fundación Mexicana de Cine y Artes, Vicente Pimentel, y el director del Concurso, Alfredo De Stéfano, adelantó que los participantes ofrecerán estímulos adicionales a las y los participantes.

Por ejemplo, el Grupo Expansión publicará y contratará a un fotógrafo del Certamen y la Empresa Social Media, abrirá las puertas de un estudio de primera línea a un talento joven.

Anunció, que en acuerdo con la titular de la SEC, Ana Sofía García, se determinó la publicación de los Catálogos que incluirán los trabajos de los dos primeros Concursos de Fotografía Contemporánea de México.

Asimismo, que la exposición, que inauguró y recorrió después de la premiación, ya fue solicitada por Baja California, Jalisco, Nuevo León e Hidalgo, además de que se llevará a Nueva York, en un recorrido itinerante.

“Esto es relevante porque con la exposición también va el talento y las ideas de Coahuila de Zaragoza, un Estado donde hacemos las cosas bien con proyectos culturales que trasciendan las fronteras”, abundó.

Reiteró su disposición de fortalecer el apoyo a la cultura, ya que “pensamos que un Gobierno debe tener siempre una política pública clara en la materia, pero que ésta tiene que estar destinada a las mayorías.

“Por eso intentamos salirnos a la calle y por eso intentamos hacer eventos masivos. No hay forma de reponer el tiempo que se pierda si nosotros no intentamos que la cultura sea para todos”, indicó.

En ese sentido, dijo que más de dos millones de personas visitaron y disfrutaron de las diversas exposiciones que se han montado en la entidad, como la de las Fuerzas Armadas, en Saltillo; “Testimonios de la Barbarie”, de Fernando Botero, en Torreón, o la de las Esculturas Monumentales de José Luis Cuevas, que aún permanece en la Plaza Ateneo de la Capital del Estado.

También la Feria Internacional del Libro, en Arteaga, que visitaron 45 mil personas y donde se contó con la participación de más de 500 fondos editoriales.

Además, anunció que el próximo mes, “celebraremos el Festival Internacional de las Artes “Julio Torri” 2013 con más de 240 eventos culturales y la participación de 150 artistas nacionales e internacionales.

“En esta ocasión, Alemania y Zacatecas son, respectivamente, el país y el Estado invitados. También, en los próximos días se dará a conocer el ganador del certamen de Poesía “Manuel Acuña” y el premio se entregará el seis de diciembre, que consiste en 100 mil dólares.

El Concurso de Fotografía, se dividió en dos categorías: La primera, para fotógrafos y artistas visuales de 18 a 35 años, que ganó Daniela Garza, mientras que el segundo lugar fue para Alexander Lucatero, y el tercero, para Melania Rodríguez. Obtuvieron, 70 mil pesos, 25 mil y 15 mil, respectivamente.

Por lo que respecta a la Segunda Categoría, para participantes de 36 años y más, el primer lugar, con 90 mil pesos, fue para José Luis Cuevas; el segundo, con 35 mil, fue para Laura Anderson, y el tercero, con 25 mil, lo ganó Patricia Aridjis.

Se detalló, que en la categoría de 18 a 35 años se inscribieron mil 170 participantes y 404 en la categoría de 36 años en adelante; fueron originarios del Distrito Federal, Estado de México, Coahuila, Nuevo León, Jalisco, Guanajuato y Puebla.

Las obras de los finalistas, se exhibirán, a partir de la fecha, en la Galería de la Secretaría de Cultura hasta el próximo 30 de noviembre.

También intervinieron la titular de la SEC, Ana Sofía García Camil, y el director del Certamen, Alfredo De Stéfano.

--000--

SUPERVISA GOBERNADOR AVANCE DEL GIMNASIO DE USOS MÚLTIPLES JOSÉ DE LAS FUENTES

- *Se invierten 30 millones de pesos más en infraestructura deportiva*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 27 de Septiembre 2013.-El Gobernador Rubén Moreira Valdez supervisó los trabajos que se realizan en el Gimnasio de Usos Múltiples ‘José de las Fuentes’, donde el gobierno del estado invierte 30 millones de pesos.

Esta obra se ejecuta a un costado de la Alberca Olímpica ubicada en Campo Redondo, y registra un avance físico del 60 por ciento.

El gimnasio tendrá canchas de squash en la planta alta, con la mejor tecnología que existe en la actualidad, en la planta baja tendrá la cancha de usos múltiples, provista con un moderno equipamiento, así como vestidores y baños, los cuales serán se construyen en una superficie de dos mil 400 metros cuadrados.

Por otra parte, la Directora del ICIFED, Liliana Aguirre Sepúlveda, explicó que se trabaja en un proyecto para la alberca olímpica, y al final, el proyecto quede integrado como una Unidad Multideportiva.

El gobernador Rubén Moreira realizó el recorrido de supervisión acompañado de los secretarios de Infraestructura, Francisco Saracho, de Educación, José María Fraustro Siller, y la del ICIFED, Liliana Aguirre Sepúlveda, donde constató el avance que registran esas obras.

Al respecto, Liliana Aguirre expresó que una de las preocupaciones del Gobernador es optimizar los espacios en las aéreas donde se ejecutan los trabajos.

“El objetivo del Gobernador, al recorrer las instalaciones de la SEDU y Centro de Educación Normal, es buscar la continua mejora y aprovechamiento de áreas de estacionamiento y áreas verdes, ya que cuando esté concluido el gimnasio en conjunto con la alberca, requerirán mayor estacionamiento”, añadió la titular del ICIFED.

-000-

PESO A PESO PARA LA CRUZ ROJA: RUBÉN MOREIRA

Entrega Gobernador un cheque de donación

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 27 de septiembre de 2013.- Al entregar tres millones 250 mil pesos producto de la Colecta Escolar para la Cruz Roja 2013, el Gobernador Rubén Moreira Valdez, anticipó que para la próxima edición su administración aportará peso a peso de lo que se recaude.

Lo anterior, añadió, en virtud de que está por concluir el moderno edificio que ocupará la Delegación Saltillo de la Benemérita Institución y en cuya construcción se destinan recursos del Gobierno del Estado.

Acompañado del Secretario de Educación, José María Fraustro Siller, entregó el cheque correspondiente a la Colecta 2013, al Subdelegado Estatal de la Cruz Roja, Raúl Gerardo Salinas Valdez, quien asistió con la representación del titular del organismo, Manuel Elizondo Garza.

Ante el Presidente del Consejo de la Cruz Roja Delegación Saltillo, Miguel Arizpe Jiménez, integrantes del Patronato, funcionarios de la SEDU, alumnos y maestros de diversos planteles educativos, destacó los resultados de la Colecta Escolar en los últimos tres años.

Paulatinamente, se incrementó de tres millones 46 mil pesos, en el 2011, a tres millones 100 mil en la edición anterior, y ahora alcanzó los tres millones 250 mil pesos, es decir 150 mil más, detalló el mandatario estatal.

Reconoció la altruista labor de la Humanitaria Institución que, dijo, es la Organización No Gubernamental más noble y exitosa del mundo, al tiempo que destacó su reconocimiento a voluntarios, médicos, enfermeras y socorristas que dan todo de sí por el prójimo.

Cuando ayudamos a la Cruz Roja, apuntó, detrás de esa aportación “no solamente se trata de una cantidad de dinero, también va la buena voluntad de nuestras niñas y de nuestros niños, que reciben a cambio un ejemplo de solidaridad”.

Cada año, cuando se hace la recaudación, “nos permite decirle a ellos”, al personal de la Institución, “lo importante que es ser solidarios, por ello, todos ganamos en esta Colecta”, enfatizó.

Los resultados de la Colecta Escolar 2013, “hablan bien de todos; del Sistema Educativo y de la Cruz Roja”, agregó, y refirió que su administración, a través de la Secretaría de Finanzas, analiza la posibilidad de adquirir más modernas ambulancias para donarlas a la Benemérita Institución.

Luego, indicó que se avanza en la construcción del edificio de la Delegación-Saltillo, junto con el Patronato, y recordó que en otros Municipios también se estudia la donación de terrenos para la Cruz Roja.

Enseguida, propuso que para la Colecta Escolar Anual del 2014, el Gobierno del Estado entregará peso a peso de lo que se recaude en el Sistema Educativo Estatal, hasta la cantidad de tres millones 250 mil pesos.

“Es una buena inversión; si nosotros destinamos ese recurso, vamos a ganar todos mucho más”, señaló, y agregó que el Gobierno del Estado colabora con todas las Delegaciones de la Institución en la entidad.

Por ejemplo, Rubén Moreira citó que en Piedras Negras se entregan equipos clínicos; además, en Torreón y San Pedro se aportaron ambulancias, mientras que en Cuatro Ciénegas se donarán terrenos a su Delegación.

En tanto, Raúl Gerardo Salinas Valdez, Subdelegado en Coahuila, indicó que los recursos obtenidos permitirán a la Delegación Saltillo ser grande y fuerte, y externó su agradecimiento a maestros y alumnos del Sistema Educativo Estatal por los resultados de la Colecta Escolar 2013.

Principalmente al personal docente porque lograron motivar y alentar a sus alumnos así como a sus padres para participar en la cruzada. “Quiero dar las gracias porque sin el apoyo de la Secretaría no sería posible recaudar estos fondos”.

Detalló que el año pasado, se otorgaron más de 432 mil servicios médicos y 62 mil servicios de ambulancia en Coahuila; mientras que la de Saltillo, gracias al respaldo del Gobierno del Estado, se brindaron 232 mil servicios médicos y ocho mil de ambulancia.

Mientras que el titular de la SEDU, José María Fraustro Siller, detalló el mecanismo que se siguió para superar la meta de la Colecta Escolar de la Cruz Roja 2013, en la que participó toda la estructura de la dependencia.

“Participamos, inspirados en la labor altruista y gratuita de la Institución”, enfatizó.

--000--

GOBERNADOR INAUGURA FORO REGIONAL DE DESARROLLO AGRARIO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 27 de septiembre de 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró el Foro Regional “Desarrollo Agrario”, que busca integrar las propuestas y proyectos que se traduzcan en políticas públicas para un nuevo y sustentable desarrollo del campo y de las zonas urbanas del país.

Aseguró que en Coahuila se respalda las acciones del Presidente Enrique Peña Nieto para conjugar los esfuerzos de los tres niveles de Gobierno a fin de conformar el programa sectorial 2013-2018, para darle solución a los conflictos del campo.

Señaló que en la entidad ya se han entablado pláticas con algunas organizaciones campesinas, para regularizar la tenencia de la tierra rural, para facilitar la sucesión de derechos, la introducción de servicios y garantizar el patrimonio de las familias.

También, se pretende obtener la autorización para regularizar los vehículos utilizados en labores agropecuarias, que permitan a los ejidatarios transportar sus productos y mercancías hacia las ciudades, sin el temor de que les sean confiscados.

Próximamente, se llevará a cabo un programa, en el cual los propietarios de vehículos que todavía portan placas vencidas, puedan actualizarlas, aprovechando los descuentos que se otorgarán a los hombres y mujeres del campo, añadió Rubén Moreira.

Precisó que el Gobierno de Coahuila seguirá trabajando de la mano con el Presidente Peña Nieto en su acertada tarea de transformar al país, con propuestas concretas y acciones valientes como las reformas estructurales que plantea para beneficio de los mexicanos.

Por su parte, Georgina Trujillo Zentella, subsecretaria de Desarrollo Agrario, explicó que se llevarán a cabo tres foros de esta naturaleza en el país y en cada uno de ellos se abrirán tres mesas de trabajo, donde se abordarán los siguientes temas: Fomento a la productividad en núcleos agrarios; Fortalecimiento de la vivienda y desarrollo comunitario y Solución de conflictos en el medio rural.

Reiteró que la intensión del Presidente es transformar al país, y para ello se deben unir fuerzas, propuestas, establecer metas y atender las demandas y necesidades de la sociedad.

Aseguró que es vital potenciar el desarrollo agrario en un clima de paz, certeza jurídica y armonía con el medio ambiente, para dar seguridad a través de los títulos de propiedad a quienes son poseedores de la tierra y a quienes las han trabajado por años.

Anunció que la SEDATU, a través del programa Cero Rezago, cumplirá con la meta de entregar 236 mil certificados agrarios y más de 40 mil títulos de propiedad, expedidos por la CORETT.

Con ello, miles de mexicanos que lucharon por más de 25 años, tendrán la certeza jurídica de su predio y la capacidad de poder heredar un patrimonio seguro a las nuevas generaciones, añadió finalmente.

A la inauguración del Foro asistieron Cruz López Aguilar, Procurador Agrario, Gerardo Sánchez García, líder nacional de la CNC; Max Correa Hernández, presidente la Central Campesina Cardenista, así como delegados de la SEDATU de Sonora, Nuevo León, Tamaulipas, Zacatecas, Durango y Chihuahua.

--000--

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA SELLA COMPROMISO CON FOMEC LAGUNA PARA EL DESARROLLO DE LA REGIÓN

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 28 de septiembre de 2013.- En reunión de trabajo con integrantes del Consejo de Fomento Económico Laguna de Coahuila, A.C. (FOMEC), el Gobernador Rubén Moreira Valdez externó su disposición de consolidar los lazos de colaboración institucional con el organismo para enriquecer el desarrollo de la región.

Junto al Presidente del Consejo, Carlos Fernández Gómez; los Secretarios de Desarrollo Económico y Competitividad, y de Finanzas, Antonio Gutiérrez Jardón y Jesús Ochoa Galindo, respectivamente, el mandatario coahuilense propuso en la mesa la implementación “de cosas nuevas, podremos avanzar en el desarrollo de la Comarca”.

Al encuentro, también asistieron el Alcalde Eduardo Olmos Castro, y el Presidente Municipal electo, Miguel Ángel Riquelme Solís; el Subsecretario de Egresos, Armando Rubio Pérez, y el Delegado de la Secretaría de Economía en Coahuila, Marcos Durán Flores.

En su mensaje a los integrantes de FOMEC, el Gobernador Rubén Moreira Valdez señaló que en un marco de colaboración y coordinación mutua, se podrán establecer nuevos mecanismos que enriquezcan la competitividad de la Comarca Lagunera.

“Con esta alianza, ambos podremos trabajar en fortalecer la economía de La Laguna”, apuntó, y señaló que a través de la SDEyC, a cargo de Antonio Gutiérrez Jardón, se fortalecerá el contacto permanente con el organismo.

Señaló que la unión de esfuerzos y de acciones, también están encaminados a promover permanentemente los atractivos de la región con la finalidad de que su potencial económico se multiplique.

La reunión de trabajo con el Consejo de FOMEC, fue la primera de las diversas actividades que desarrolló el Gobernador Rubén Moreira por Torreón, San Pedro y Francisco I. Madero.

--000--

LOGRA EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA APOYOS SIN PRECEDENTE PARA PRODUCTORES CON ADEUDOS A ANTE LA CFE

Entrega apoyos para tener un campo más productivo

San Pedro, Coahuila; 28 de septiembre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez anunció aquí respaldos y apoyos sin precedente para productores con adeudos históricos con la Comisión Federal de Electricidad, además de reducciones en los cobros por el consumo de energía eléctrica en beneficio de los Municipios de Madero, Matamoros, Torreón y San Pedro mientras que para Viesca se otorgará un plazo de 36 meses.

Lo anterior, durante la entrega de apoyos para los productores de esta localidad de la Comarca Lagunera por el orden de 16.7 millones de pesos, a favor de mil 500 beneficiarios.

Ante el Alcalde Jorge Abdala Serna; el Presidente Municipal electo, Juan González; los legisladores federal, José Luis Flores Méndez, y local, Francisco Rodríguez; el Enlace del Gobierno del Estado para Programas Sociales, Demetrio Zúñiga, y el dirigente campesino Ramón Verduzco, encabezó la entrega de apoyos a los campesinos de esta localidad.

Anticipó que con el respaldo de la SAGARPA, se logró, además, que la CFE aplique una tarifa especial a los deudores; ahí el Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza Flores, recordó que a gestoría del Gobernador Rubén Moreira Valdez, la CFE bajó el adeudo histórico de los productores del campo de La Laguna, de mil 816 millones de pesos a mil 536, es decir, 600 millones de pesos menos.

En el evento, que tuvo lugar en el Gimnasio Municipal de esta ciudad, destacó que los productores del campo con adeudos hasta de 100 mil pesos con la CFE, el Gobierno del Estado les respaldará con el 50 por ciento; la CFE, con el 25 y los beneficiarios solamente cubrirán el 24 por ciento restante.

Mientras que para quienes deben de 100 mil un peso hasta un millón de pesos, su administración les respaldará con el 15 por ciento, la CFE, con el 25 por ciento y los deudores pagarán el 60 por ciento restante.

En tanto, para quienes adeudan desde uno hasta tres millones de pesos, la CFE, les condonará el 12 por ciento, y los productores pagarán el 87 por ciento, y para quienes deben hasta tres millones de pesos, se les otorgará un plazo de 60 meses, sin intereses, para cubrir la deuda.

Por otra parte, el Gobernador Rubén Moreira externó su confianza en que los diputados locales autorizarán que el cinco por ciento del ISN se destine al campo coahuilense, ya que generará una partida extra, adicional a lo otorgado por los gobiernos del Estado y de la República, de 60 millones de pesos.

En su oportunidad, el titular de la SEDER, Noé Garza, dijo que el mandatario coahuilense entregó apoyos de los Programas para Mitigar los Efectos de la Sequía en el Sector Agropecuario; de Mejoramiento Genético; de Apoyo a la Inversión en Equipamiento e Infraestructura; de Apoyos Directos por Indemnización; y del Convenio Municipalizado,

Tractores, equipamiento agrícola, papalotes, mangueras, bebederos, fueron entre otros muchos los equipos que recibieron campesinos de comunidades como Puerto Ventanillas, Candelaria del Valle, El Venado, San Ignacio, Aquiles Serdán, La Concordia, San Pedro y Presa de Cleto.

Reiteró, que desde el primer día de su administración el Gobernador Rubén Moreira se ha caracterizado por atender oportuna y rápidamente las necesidades de los campesinos de Coahuila, al tiempo que señaló que pasará a la historia como “El Gobernador del Campo”.

Mientras que el Alcalde Jorge Abdala Serna, señaló que el campo de San Pedro es el que ha recibido más apoyo del Gobierno del Estado que el del resto de la entidad al tiempo que señaló que mantendrá su cercanía y respaldo a la administración de Rubén Moreira para consolidar más desarrollo para su localidad en lo que resta de su administración.

--000--

**OFRECE RUBÉN MOREIRA MEJORES SERVICIOS
PARA LOS COAHUILENSES**

Arranca construcción del Colector Norte, donde se invierten 5 millones de pesos

San Pedro, Coahuila de Zaragoza; a 28 de septiembre de 2013.- Con la entrega de la aportación estatal de dos millones de pesos, el gobernador Rubén Moreira Valdez inició la construcción de la prolongación del Colector Norte, con el que la colonia Maura Gómez contará ya con el servicio de drenaje sanitario.

La obra, que tendrá un costo total de cinco millones de pesos, con recursos de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, (SEDATU) y el municipio, resolverá en definitiva el problema que desde hace 11 años tenían los vecinos de este populoso sector, independientemente de que además se eliminan los riesgos sanitarios que padecían con el uso de las letrinas.

La prolongación del Colector Norte, tendrá una longitud de 900 metros, mientras que la red de atarjeas y el subcolector, rebasarán los dos kilómetros, para que las 200 viviendas de la colonia se puedan conectar al alcantarillado sanitario.

Destacó el Mandatario Estatal que cuando se unen los esfuerzos de los tres niveles de Gobierno, se pueden construir grandes obras y solucionar problemas, pero también, representan pasos firmes para la llegada de otros servicios, como la pavimentación de las calles.

Ofreció que una vez que se termine de introducir el alcantarillado sanitario, regresará para inaugurarlos y, de manera simultánea, comenzar las obras de pavimentación en la colonia que habitan familias afiliadas a la organización de Antorcha Campesina.

Explicó que ahora en el Congreso del Estado se encuentra una Iniciativa de Ley, que obliga a las autoridades a destinar anualmente una partida, para la realización de obras de drenaje, con las que Coahuila alcance mayores niveles de cobertura de drenaje.

Por su parte, el alcalde Jorge Abdala Serna, dijo que el Colector y la red de drenaje es un compromiso del gobernador Rubén Moreira, que al coordinarse con el Gobierno Federal y municipal, ahora es una realidad y un gran beneficio para los 900 habitantes de la colonia Maura Gómez.

Las familias dejarán de utilizar las fosas sépticas o las letrinas que tenían condiciones insalubres, para que en este mismo año tengan sus descargas domiciliarias conectadas al Colector Norte.

Acompañaron al Mandatario, Reginaldo de Luna, delegado de la SEDATU, Juan Carlos Ayup, director general de CEAS, el diputado federal José Luis Flores Méndez y el alcalde electo, Juan Francisco González.

SAN PEDRO SE FORTALECE COMO MICRO REGIÓN: RUBÉN MOREIRA

Inicia recarpeteo de carretera al ejido Lázaro Cárdenas-San Francisco de la Fe

San Pedro, Coahuila de Zaragoza; 28 de septiembre de 2013.- Casi 10 millones de pesos se invierten en el recarpeteo de 11.1 kilómetros de la carretera del ejido Lázaro Cárdenas a la comunidad de San Francisco de La Fe, con lo que se fortalece la infraestructura básica de la micro región de San Pedro.

Al iniciar los trabajos, el gobernador Rubén Moreira Valdez dijo que la modernización de esta vía, además de mejorar las condiciones de seguridad y comodidad del tráfico, facilitará el acceso a la nueva Universidad Politécnica que se construirá en el ejido Santa Teresa.

Anunció que también se realizan trámites ante las instancias correspondientes para que los campesinos que tienen vehículos con placas con 10 años de rezago, puedan regularizar su situación a un bajo costo y en cómodas mensualidades.

También, se pretende legalizar los vehículos de procedencia extranjera que son utilizados en las tareas del campo, para que los ejidatarios puedan transportar sus productos o mover sus animales por las carreteras, sin el temor de que les sea decomisado.

Dijo que en días pasados estuvo con funcionarios de la Comisión Federal de Electricidad con quienes acordó disminuir el adeudo del municipio de 60 millones de pesos a 20 millones, por lo que desaparece la preocupación de los cortes al sistema.

En el caso del adeudo que tienen alrededor de 1,500 productores, por más de dos mil millones de pesos, se arregló que los deudores con más de 100 mil pesos, podrán ponerse al corriente con el pago del 25 por ciento y en un plazo de hasta 60 meses.

Aseguró que con la construcción de la Universidad Politécnica se fortalece la micro región de San Pedro y se crean las condiciones para que sea más atractiva a la llegada de nuevas inversiones y con un mejor futuro para los jóvenes que ya no tendrán que emigrar para realizar estudios universitarios.

Por su parte, el alcalde Jorge Abdala Serna, agradeció el impulso que el gobierno de Rubén Moreira le da a San Pedro, así como el impulso a la construcción de infraestructura urbana que le da un avance progresivo y sustentable al municipio.

Con este tipo de acciones, añadió finalmente, seguramente se mejoraran las condiciones de vida de las familias y se propiciará el desarrollo económico de la zona rural.

RMV VISITA DESPEPITADORA

Luego de poner en marcha el recarpeteo de la carretera del Ejido Lázaro Cárdenas a San Francisco de la Fe, el gobernador Rubén Moreira visitó la despepitadora Nueva Laguna, donde observó el proceso para quitar la semilla del capullo del algodón, elaborar las pacas y la clasificación del producto.

Los miembros de la cooperativa le informaron que actualmente comercializan el algodón en Puebla, Guadalajara, ciudad de México y que están en pláticas para exportarla a un comprador de Francia.

--000--

INICIA RUBÉN MOREIRA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CENTRAL DE MÁQUINAS REGIONAL DE LA REGIÓN LAGUNA

Francisco I. Madero, Coahuila, 28 de septiembre de 2013.- Para facilitar las tareas agrícolas de La Laguna, el Gobernador Rubén Moreira Valdez inició la construcción de la Central de Máquinas Regional, en la que se resguardarán equipos y vehículos para las labores del campo.

Estuvo acompañado del Alcalde Cristóbal Marrufo López; el Presidente Municipal electo, Gustavo Flores Lavenant; el Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza; los diputados federal, José Luis Flores Méndez, y local, Francisco Rodríguez, así como por Demetrio Zúñiga, Enlace del Gobierno del Estado para Programas Sociales.

En su intervención, el Alcalde en funciones, quien recibió la invitación de incorporarse al Gobierno del Estado una vez que concluya su gestión, reconoció el respaldo del

Gobernador Rubén Moreira a los campesinos de esta localidad, al tiempo que destacó su disposición de continuar.

En el marco de la entrega de recursos a productores de Francisco I. Madero, el Mandatario coahuilense encabezó el evento en el ejido “Santo Niño”, donde se estableció que en el inmueble se erogarán diez millones de pesos.

De la cifra, siete corresponden a aportaciones de los Gobiernos de la República y del Estado, mientras que los tres restantes serán cubiertos por los productores de la región.

Se resguardarán tractores, retroexcavadoras y demás equipo destinado a las tareas del campo en los municipios que conforman la Comarca Lagunera de Coahuila.

Asimismo, se recordó en el evento, que el Gobierno de Rubén Moreira Valdez, con el respaldo de la Federación, productores y Ayuntamientos, construirá seis Centrales de Máquinas en Coahuila, y estarán en Sabinas, Morelos, Abasolo, Cuatro Ciénegas, Parras y en Francisco I. Madero.

En dos meses, las instalaciones estarán a disposición de los productores de La Laguna, dijo en su oportunidad el Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza Flores.

En su intervención, el Gobernador Rubén Moreira reiteró su llamado a los productores con adeudos con la Comisión Federal de Electricidad por concepto de cobros por pozos agrícolas, a que se acerquen a las ventanillas de la dependencia a regularizar su situación, luego de los importantes acuerdos que se tienen para facilitar sus pagos.

Asimismo, a que se aproveche al máximo la humedad que dejaron las lluvias recientes porque, enfatizó, se tiene la convicción de que el próximo ciclo agrícola será muy diferente a los de años anteriores.

ENTREGA DE APOYOS A PRODUCTORES

Por otra parte, como parte de su gira de trabajo por la región, entregó apoyos a productores de la región por un monto de 14.7 millones de pesos en beneficio de tres mil campesinos.

En lo que fue la segunda entrega del día durante su gira de trabajo de este sábado por La Laguna, productores de los ejidos Santo Niño de Arriba, La Florida, Colón, El Alamito, Santo Niño, El Porvenir, San Isidro, Batopilas, San José de la Mina y Covadonga, recibieron los respaldos otorgados por el Gobierno del Estado a través de la SEDER.

Al igual que en la cabecera municipal de San Pedro, donde encabezó una entrega similar de apoyos a productores, en Madero dio cumplimiento a compromisos contraídos con los campesinos de esta localidad.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR DOS POZOS PARA AGUA POTABLE EN BENEFICIO DE 28 MIL HABITANTES DE LA LAGUNA

Francisco I. Madero, Coahuila; 28 de septiembre de 2013.- Con el respaldo del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, ahora 28 mil 500 habitantes de esta localidad y de San Pedro, contarán con agua potable, luego de que el Gobernador Rubén Moreira Valdez pusiera en operación los pozos profundos “Isabeles” y “Santo Niño”.

Junto al Alcalde en funciones, Cristóbal Marrufo; el Presidente Municipal electo, David Gustavo Flores Lavenant; el titular de la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento, Juan Carlos Ayup Guerrero, y el Enlace del Gobierno del Estado para Programas Sociales, Demetrio Zúñiga Sánchez, inauguró ambas obras.

En la ceremonia, que tuvo lugar en el ejido “Jaboncillo”, se puso de manifiesto que en los dos pozos se invirtieron diez millones de pesos, y que se perforaron a 350 y a 330 metros, respectivamente.

Asimismo, se detalló que el Gobierno de la República, a través de la Comisión Nacional del Agua, desarrolló un programa emergente contra la sequía, que fue la más drástica en los últimos setenta años, mediante el cual se programó la perforación de ambos pozos.

En su intervención, el Gobernador Rubén Moreira exhortó a la población a cuidar el agua, una vez de que se concretó su perforación y la distribución hasta sus hogares.

Insistió, además, en que es necesario que los usuarios paguen su consumo, porque luego se presentan los cortes de la energía eléctrica y con ello la paralización del funcionamiento de las bombas que extraen el vital líquido.

Luego de que el Alcalde Cristóbal Marrufo López reconoció el respaldo del Gobernador Rubén Moreira para atender una de las demandas más añejas de los habitantes de Francisco I. Madero, el titular de CEAS, Juan Carlos Ayup Guerrero detalló las características de las dos perforaciones.

Recordó que los recursos que se aplicaron en ambas obras, forman parte del Programa de “Agua Potable y Alcantarillado en Zonas Urbanas (APAZU).

--000--

MÁS APOYO PARA TENER UN CAMPO PRODUCTIVO.- RUBÉN MOREIRA

•Entrega cheques, certificados de compromiso cumplido y cartas compromiso

Progreso, Coahuila de Zaragoza, a 29 de Septiembre 2013.- Este domingo el Gobernador de Coahuila, Rubén Moreira Valdez cumplió con los hombres y mujeres del campo, al entregarles cheques, cartas compromiso, y certificados de compromiso cumplido, esto en los municipios de Progreso y Juárez, Coahuila.

Acorde a la Nueva Forma de Gobernar, el Mandatario Estatal realizó la entrega de diversos apoyos, con lo que se busca reactivar el campo coahuilense.

Rubén Moreira se comprometió a continuar Haciendo las Cosas Bien, ya que es de suma importancia para su gobierno trabajar para que lleguen más recursos al sector agropecuario.

En su intervención, el Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza Flores, indicó que el esfuerzo que en conjunto realizan el gobierno federal y estatal encabezado por Rubén Moreira trae excelentes resultados.

“Con la vocación de los productores y el apoyo del Gobernador Rubén Moreira, estamos dando el gran impulso que el campo de Coahuila necesita, y fortaleciendo el México que usted y nuestro Presidente Enrique Peña Nieto están visualizando”, expresó Garza Flores.

“Seguiremos reuniéndonos con los productores agropecuarios y pesqueros para que todos los apoyos lleguen con prontitud”, añadió el titular de Desarrollo Rural en Coahuila.

En los diferentes actos, se entregaron:

Programa de Apoyo a la Inversión en Equipamiento e Infraestructura 2013

- Progreso: 200,000.00 para tres beneficiarios

Apoyos Directos por Indemnización a Productores Agropecuarios 2013

- Progreso: 1.4 millones para 173 beneficiarios
- Juárez: 1.2 millones para 105 beneficiario Apoyo de Semilla Forrajera 2013
- Progreso: 48, 000.00 en 39 hectáreas
- Juárez: 39, 000.00 en 26 hectáreas

Programa suplemento alimenticio 2013

- Progreso: cinco toneladas para 20 beneficiarios
- Juárez: cinco toneladas para 20 beneficiarios

Apoyo para mitigar los efectos de la sequía en el sector Pecuario 2013

- 1 millón de pesos para cinco beneficiarios
- Juárez 953,235.59 para cuatro beneficiarios

Programa de Sustitución de Motores Marino 2013

- Juárez 675,945.00 para nueve beneficiarios

Programa Convenio Municipalizado 2013

- Juárez 450, 000 para tres beneficiarios

Programa Acuacultura y Pesca 2013

- Juárez 399,156.00 para 62 beneficiarios

El gobernador Rubén Moreira estuvo acompañado por los alcaldes de los municipios de Progreso, Rubén Trejo García; el electo, Abel Garza Medina; de Juárez, Abelardo Salazar Tamez; el electo, Carlos Alberto Chacón Madrid; de Monclova, Melchor Sánchez de las Fuentes; de los Secretarios de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro; el Sub Secretario de Ingresos, Ismael Ramos Flores; de Desarrollo, Noé Garza Flores; la Diputadas Locales, María Rodríguez Hernández y Ana Boone Godoy; así como por los beneficiarios y habitantes de los municipios.

ENCABEZA RUBÉN MOREIRA BANDERAZO DE 200 OBRAS EN TODO EL ESTADO

Construimos el futuro de Coahuila: Gobernador

Piedras Negras, Coahuila de Zaragoza; a 30 de septiembre de 2013.- Con el inicio de tres obras de agua potables y alcantarillado en este municipio, el gobernador Rubén Moreira arrancó la construcción, supervisión o conclusión de más de 200 obras que durante este día se llevarán a cabo a lo largo y ancho de la entidad.

Dijo que la inversión total en infraestructura para Coahuila, llegará este año a seis mil 49 millones de pesos, de los cuales, más de 400 millones de pesos corresponden al programa de obras y acciones para la Región Norte.

Al anticipar que en los próximos días, también se arrancarán 350 obras de pavimentación en la entidad, aseguró que con el esfuerzo presupuestal de los tres niveles de Gobierno y la sociedad, se construye el futuro de Coahuila para la llegada de nuevas inversiones y para mejorar la calidad de vida de las familias.

Por lo pronto, señaló que en un solo día, funcionarios de su administración iniciarán, verificarán, supervisarán o concluirán 233 obras y acciones en los 38 municipios, que van desde líneas de agua potable, drenaje sanitario, electrificación, educativas, deportivas, de servicios básicos, apoyos para el campo, de bacheo y pavimentación, entre otras.

Expresó que además de constatar personalmente lo que se realiza en campo, el objetivo principal es que la sociedad conozca lo que se realiza no solamente en sus comunidades, sino en otras regiones de la entidad y que se lleva a cabo de manera transparente y a la vista de todos.

Construimos obras de infraestructura de manera planeada, con base a las necesidades de los municipios y de suma importancia para impulsar el progreso y desarrollo de las regiones, comentó el Mandatario.

El maratón del inicio, verificación o término de las 233 obras, empezó con el arranque del alcantarillado y agua potable en este puerto fronterizo, donde se canalizan 32.5 millones de

pesos para reforzar el abasto del servicio en sur de la ciudad, donde en los últimos 20 años se ha generado un importante crecimiento.

De igual manera, el subcolector de aguas residuales, permitirá que la Universidad Politécnica se conecte al sistema de drenaje sanitario existente, además de cubrir la demanda futura en esta zona que se expandirá con la llegada de la institución educativa.

Por su parte, el alcalde Oscar López Elizondo agradeció al gobierno de Rubén Moreira la valiosa colaboración para que junto con la Federación y el Municipio, se coordinen a fin de ejecutar importantes obras que favorecen el desarrollo de Piedras Negras, de una manera ordenada y transparente.

Acompañaron al Mandatario, Francisco Saracho, Secretario de Infraestructura; Sonia Villarreal, secretaria de la Mujer; el alcalde electo Fernando Purón y Salvador Chavarría.

--000--

EDUCACIÓN, DEPORTE Y CULTURA, MEJORES OPCIONES PARA LA JUVENTUD: RMV

Allende, Coahuila de Zaragoza; 30 de septiembre de 2013.- La educación, deporte y cultura, son las mejores opciones para la juventud coahuilense, señaló el gobernador Rubén Moreira Valdez al iniciar la construcción del gimnasio al aire Libre en la unidad deportiva Edilberto Montemayor, donde se invertirán 1.3 millones de pesos.

Luego, ofreció elaborar un proyecto para utilizar las cinco hectáreas contiguas a la deportiva, que donó MICARE, en el que se puedan incluir nuevas disciplinas, como un campo de Tiro con Arco, deporte en el que Coahuila ya ocupa un lugar preponderante a nivel nacional.

Ante la solicitud del alcalde Sergio Lozano para apoyarlos con recursos en la pavimentación de calles, aseguró que su administración, en coordinación con la Federación y el Municipio, asignará presupuesto para pavimentar 20 cuadras de la cabecera municipal.

Ofreció trabajar de la mano con las nuevas autoridades y la sociedad, en acciones concretas y bien planeadas para el beneficio de Allende, mejorar las condiciones de vida de sus habitantes y propiciar el desarrollo regional.

El Mandatario coahuilense explicó que el arranque de estos trabajos, la supervisión y verificación de las más de 200 obras que hoy se echaron a andar, sirve además para estar en

contacto con los ciudadanos, recoger sus inquietudes y conocer sus más apremiantes necesidades, para buscarles la mejor solución.

En su intervención, el alcalde Sergio Lozano agradeció el apoyo de las autoridades Estatales y Federales, para fortalecer la infraestructura del municipio, tarea que le ha permitido elevar el nivel de vida de las familias.

Explicó que en el caso de la Unidad Deportiva, se han invertido a la fecha 6.4 millones de pesos en diferentes obras, a fin de aprovechar el terreno de 12 hectáreas donadas por MICARE.

Dijo finalmente que ya casi tienen listo el presupuesto para el programa de pavimentación de 20 cuadras que autorizó el gobernador Rubén Moreira y que habrán de concluirlo antes de que termine el año.

Luego de iniciar la construcción del gimnasio al aire libre, el Mandatario coahuilense realizó un recorrido por las instalaciones de la Unidad Deportiva, acompañado de niños y jóvenes deportistas, así como por estudiantes de diversas instituciones educativas.

--000--

MÁS INFRAESTRUCTUR PARA NAVA

Como parte de las más de 200 obras que iniciaron este lunes

Nava, Coahuila de Zaragoza a 30 de Septiembre 2013.- En una acción más de las 200 obras que iniciaron en todo el estado de Coahuila, el Gobernador Rubén Moreira Valdez arrancó obras de pavimentación en este municipio con una inversión de diez millones de pesos.

El Mandatario Estatal señaló en su mensaje que es de vital importancia dotar de más y mejor infraestructura vial, ya que con ello es posible tener accesos más ágiles a los servicios de educación, salud y laborales, además de mejorar las condiciones de vida de los habitantes.

En su intervención, el Presidente Municipal de Nava, Aroldo Villarreal Fernández, agradeció la visita del Gobernador, al tiempo que aplaudió la obra, ya que Nava es un municipio que se está desarrollando y necesita de mayor infraestructura.

“En Coahuila se hacen las cosas bien por instrucciones de Rubén Moreira, y en Nava estamos bien gracias al señor gobernador”, señaló el alcalde.

Francisco Saracho Navarro, Secretario de Infraestructura, explicó que en la inauguración del programa de reciclado de pavimento se invierten cinco millones de pesos en 31 mil 210 metros cuadrados y cinco millones de pesos para el inicio de pavimentación de 22 mil 200 metros cuadrados con lo que se beneficiaran un gran número de habitantes de este municipio.

El Gobernador de Coahuila estuvo acompañado por el Presidente Municipal de Nava, la alcaldesa electa, Ana Fernández Ozuna; el Secretario de Infraestructura Francisco Saracho; la Diputada Local, María Guadalupe Fernández; el empresario Salvador Chavarría Delgado; el Director de la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento, Juan Carlos Ayup Guerrero; así como vecinos del sector.

-000-

INAUGURA GOBERNADOR COLECTOR DE AGUAS RESIDUALES EN VILLA UNIÓN

Villa Unión, Coahuila de Zaragoza, a 30 de Septiembre 2013.- Como parte de la gira de trabajo que lo llevo a iniciar obras de beneficio colectivo por todo el estado, el gobernador Rubén Moreira Valdez, puso en marcha un colector de aguas pluviales donde se invirtieron al 4.5 millones de pesos.

El Mandatario coahuilense se comprometió a trabajar por Villa Unión un municipio en progreso constante.

Agregó, que las obras que iniciaron este lunes, son parte del compromiso con los que menos tienen.

El Presidente Municipal de Villa Unión, Gabriel Elizondo Valdés, reconoció el esfuerzo que se hace en el gobierno que encabeza Rubén Moreira Valdez, ya que a pesar de ser de los municipios más alejados, el gobernador ha estado en comunicación constante para que el municipio de Villa Unión se siga modernizando.

“Son muchas familias las que ya se están beneficiando con este colector, el señor gobernador se ha mantenido al pendiente de Villa Unión se preocupa el pueblo y a pesar de que son obras que no se ven, las hace y nosotros estamos agradecidos”, indicó Elizondo Valdés.

Colector de Aguas Residuales Oriente.

Descripción General:

- Ruptura y demolición de 33 m3 de pavimento asfáltico.
- Construcción de 442 m2 de pavimento asfáltico con carpeta de 705 cm. de espesor.
- Instalación de 112 ml de tubería de 8” de 0 serie 20.
- Instalación de 1,404 ml de tubería de 18” de 0 serie 20.
- Construcción de 21 pozos tipo “común” de visita con profundidades que van desde los 2 metros hasta los 4 metros.
- Suministro e instalación de 21 brocales y tapas de fierro fundido.

--000--

AUTORIZA GOBERNADOR 7.7 MILLONES DE PESOS PARA INFRAESTRUCTURA EN GUERRERO

Guerrero, Coahuila de Zaragoza; a 30 de septiembre de 2013.- Luego de inaugurar la remodelación de la Presidencia Municipal, el gobernador Rubén Moreira Valdez autorizó 7.7 millones para llevar a cabo un programa de recarpeteo y el arreglo de carreteras estatales que llegan a la cabecera municipal.

Dijo que con esos recursos se arreglarán los tramos dañados del camino estatal Guerrero-Santa Mónica-Villa Unión, así como el de Villa Unión a Nava, que incluirá además el corte de la maleza que ya invadió la carpeta asfáltica.

De igual manera la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento (CEAS), en coordinación con el alcalde Francisco García, le presentaron un proyecto para extraer agua del Río Bravo y llevarla a las familias de Guerrero.

En la primera etapa se invertirían casi 8.2 millones de pesos en construir una línea de 12.2 kilómetros de longitud, para conducir 25 litros de agua por segundo. El siguiente paso, sería que la próxima administración municipal instalará una planta potabilizadora, para su distribución domiciliaria.

Con ello, la población de Guerrero tendría asegurado el suministro del vital líquido por muchos años, pero además podrían florecer los huertos familiares o pequeños sembradíos de traspatio, dijo finalmente el alcalde.

--000--

RUBÉN MOREIRA CUMPLE UN COMPROMISO MÁS CON LA EDUCACIÓN

- ***Entregó aulas didácticas y un taller en la Secundaria “Constantino de Tárnava”, de la colonia “Omega”***

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 01 de octubre de 2013.- Al entregar cuatro aulas didácticas, el taller de Mecanografía y la rehabilitación de las instalaciones hidráulica y eléctrica en los sanitarios en la Secundaria General número 9 “Constantino de Tárnava”, de la colonia “Omega”, el Gobernador Rubén Moreira Valdez exhortó a sus alumnos a continuar sus estudios y hacer realidad sus sueños de cursar alguna Carrera que les permita alcanzar un mejor nivel de vida.

Junto al Alcalde Jericó Abramo Masso; el Secretario de Educación, José María Fraustro; la titular del Instituto Coahuilense de la Infraestructura Física Educativa, Liliana Aguirre Sepúlveda; el diputado local José Luis Moreno; de la Delegada de la SEP, Dolores Torres, y de la directora del plantel, María Guadalupe Moreno, destacó que su administración trabaja permanentemente para que Coahuila alcance una Educación de Calidad.

En este sector de Saltillo, recordó, durante años las familias habitaron en modestas viviendas de cartón y lámina que construyeron sobre predios irregulares; sin embargo, con el apoyo del Ayuntamiento se logró la legalización del terreno de siete mil 854 metros cuadrados.

La Secundaria, opera en el lugar desde hace 13 años, pero era imposible destinar recursos públicos para la construcción de salones, talleres y espacios para la Dirección.

Fue hasta fines del año pasado, cuando se regularizó el predio, luego de que el resto de la colonia fue legalizada, facilitando la construcción de los espacios educativos que entregó este martes el Gobernador Rubén Moreira Valdez.

Refirió que la Secundaria General Número 9, refleja el esfuerzo y dedicación de los papás y mamás de las y los 130 alumnos que integran el plantel, quienes con ella les ofrecen la oportunidad de continuar con su Educación Básica para luego continuar la Preparatoria hasta llegar a cursar alguna Carrera.

Recordó que durante décadas las familias habitaron en predios irregulares, ahora, ya legalizada la colonia, “da gusto ver que hoy lo que fueron casas de cartón se han convertido en viviendas de concreto, de block.

“Lo que eran calles sin pavimentar, hoy todas lo tienen. Lo que falta, lo seguiremos haciendo porque pronto estaremos acá para traer más beneficios”, ofreció el mandatario estatal”, agregó.

Por otra parte, dijo que el plantel “es síntesis de la lucha por tener un lugar donde vivir; la comunidad educativa de esta Secundaria, trabajó muchos años por tener un lugar donde crecer”, apuntó.

En ese contexto, señaló que actualmente en Coahuila más de 100 mil casas o predios “no están regularizados, por eso en el Gobierno insistimos en que la gente se acerque con nosotros para iniciar una gran cruzada”, que le permita contar, en el corto plazo, con la escritura correspondiente.

Externó su determinación de seguir “luchando para regularizar predios para construir escuelas”, en beneficio de la juventud coahuilense.

Invitó al alumnado a continuar sus estudios ya que tienen la posibilidad de inscribirse en los CONALEP, COBAC, CECYTEC o la Escuela de Bachilleres “Ateneo Fuente”, y después continuar su preparación académica en la UA de C, UTC, ITS, o bien en la Universidad Tecnológica que se construirá al sur de Saltillo.

En ella, añadió, “si así lo desean, ingresarán, aprenderán inglés y egresarán con un título que acredite que saben perfectamente este idioma, pero que además tiene valor aquí en México y en Estados Unidos”.

Mientras que la titular del ICIFED, Liliana Aguirre, detalló que con ahorros del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM), por un monto de 4.8 millones de pesos, se construyeron y equiparon cuatro aulas didácticas, taller de mecanografía y se rehabilitaron las instalaciones eléctricas e hidráulicas de los sanitarios.

En tanto, el Alcalde Jericó Abramo Masso, reconoció el impulso permanente que el Gobierno de Rubén Moreira Valdez brinda a la Educación, y señaló que hasta el último día de su gestión al frente del Ayuntamiento, trabajará con la administración estatal para consolidar más beneficios para las y los saltillenses.

COAHUILA CONSTRUYE OBRAS QUE DEMANDA LA CIUDAD: RUBÉN MOREIRA

Inicia obras pluviales en arroyo “El Cuatro”, con inversión de 32.2 millones de pesos

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 1 de octubre de 2013.- En Coahuila se construyen las obras que demanda la ciudad para propiciar su desarrollo y que resuelven problemas de fondo, aseguró el gobernador Rubén Moreira Valdez al iniciar las obras pluviales en el arroyo “El Cuatro”, donde con 32 millones de pesos, en su primera etapa, se construirán 76 presas de gaviones e igual número de pozos de infiltración.

Son trabajos de alta necesidad, que permitirán frenar las avenidas en la temporada de lluvias para evitar inundaciones y encharcamientos en las colonias de la parte baja de la Sierra de Zapalinamé, de igual manera, el deterioro de las calles y el peligro de derrumbes de casas de las familias que viven cerca de las márgenes, añadió.

Por otra parte, al retener el agua, los pozos de infiltración, podrán recargar los mantos acuíferos subterráneos y se tendrá un mejor control de los escurrimientos, con la subsecuente viabilidad de contar con agua potable en el futuro y garantizar el abasto a la comunidad.

Reiteró que se tiene que invertir en este tipo de infraestructura, aunque sean obras que no se vean, son indispensables para propiciar el desarrollo armónico y bien planeado de las ciudades, como ya se hace en Coahuila, con la estrecha coordinación entre los gobiernos Federal, Estatal y Municipal.

Por su parte, Gerardo Garza Melo, secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, explicó que con los 32.2 millones de pesos, hoy se da inicio a una anhelada obra que resolverá en definitiva las frecuentes inundaciones ocasionadas por el arroyo del Cuatro, con los altos flujos que bajaban a gran velocidad y ponían en riesgo la integridad de las personas.

Señaló que en las cañadas de la Sierra de Zapalinamé se construirán 76 presas de gaviones con sus respectivos pozos de infiltración de cuatro metros de profundidad, ajustados a las condiciones del entorno y conforme el ancho del cauce del arroyo.

Una vez terminadas las obras, en situaciones climatológicas extraordinarias, se podrá retener hasta el 44 por ciento del agua captada por la cuenca del Cuatro, que se estima de 350 metros cúbicos por segundo.

Con ello, reiteró, se evitarán afectaciones del agua en las áreas urbanas; se incrementa la seguridad de los habitantes de las zonas aledañas; se propicia la infiltración del agua pluvial a los acuíferos; se regenera la flora y fauna local y se mejoran las condiciones ecológicas de la sierra de Zapalinamé.

Finalmente, aseguró que el proyecto cumple con todos los estudios, diagnósticos y expedientes técnicos validados, para que las obras cumplan con sus objetivos y fines sociales.

Al evento asistieron delegados federales, rectores de Universidades, dirigentes magisteriales, empresarios, así como los alcaldes en funciones, Jericó Abramo y el electo, Isidro López.

--000--

MÁS Y MEJOR INFRAESTRUCTURA PARA VIESCA

Viesca, Coahuila, 01 de octubre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira, dijo que para volver más competitiva a esta localidad, uno de los cuatro Pueblos Mágicos de Coahuila, el año entrante concluirá la carretera que le une a Parras, al tiempo que anunció la pavimentación de diversos caminos rurales además de que el respaldo para Viesca será permanente en su administración.

Lo anterior, al poner en marcha la construcción del Relleno Sanitario; el Programa “Pintando Sonrisas”, y el empedrado de calles aledañas a la plaza del ejido “Venustiano Carranza”, sede de la Ex Hacienda de Hornos, uno de los distintivos de Viesca.

Estuvo acompañado del Alcalde Francisco Javier Escobedo Rey; del Presidente Municipal electo, Marcelo Quirino López; de los Secretarios de Turismo, Claudia Morales; de la Juventud, Verónica Martínez, también Enlace de Gobierno del Estado para Programas Sociales en esta zona de La Laguna; de Infraestructura, Francisco Saracho; de Medio Ambiente, Eglantina Canales, y de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, Gerardo Garza, además de la diputada local Flor Rentería.

En ese contexto, el Gobernador Rubén Moreira dijo que el año entrante se pavimentarán los últimos 30 kilómetros de la carretera Viesca-Parras, además anunció que se hará lo propio con el tramo Matamoros-Filipinas-Gilita, y Tejabán-San Isidro, además de continuar la de San Pedro-Cuatro Ciénegas.

Sostuvo, que en éstos y otros proyectos similares, permitirán ejercer 96 millones de pesos en Viesca, tanto en su área urbana como rural.

En gira de trabajo por esta localidad de La Laguna, puso en marcha la construcción del Relleno Sanitario, dentro de la política estatal relacionada con el cuidado y la preservación del medio ambiente.

Por otra parte el mandatario estatal señaló que para atraer turismo y volver más competitiva al municipio, es preciso invertir en más infraestructura, tanto en la cabecera como en comunidades rurales, por lo que, insistió, será permanente el respaldo para Viesca.

Asimismo, se pronunció por la preservación de sus atractivos turísticos y culturales porque además de mantener vivas sus tradiciones, se convierten en ejes potenciales para el desarrollo.

En el inicio del Relleno Sanitario, la pequeña Citlali de León declamó, en forma brillante, pese a su corta edad, una poesía dedicada a esta población, cuna de la Comarca Lagunera.

En su oportunidad, la titular de la SEMA, expresó que en la construcción y equipamiento del Relleno Sanitario de Viesca, se aplicará un presupuesto de siete millones de pesos, aportados directamente por el Gobierno Federal a través de la SEMARNAT.

Tendrá capacidad para recibir, en su primera celda, hasta 30 toneladas diarias de residuos; su vida útil es de cinco años, aunque al expandirse en el futuro, ya que cuenta con terreno para la construcción de seis celdas más, podrá utilizarse hasta por 35 años.

Durante la ceremonia, que tuvo lugar en el mismo sitio del RS, ubicado a 3.5 kilómetros al sureste de la cabecera municipal, el mandatario coahuilense también entregó un cargador frontal sobre orugas.

Construido de acuerdo a la Norma NOM-083-SEMARNAT 2003, el Relleno Sanitario cuenta con caseta de acceso y control; sanitarios y vestidores, obra civil y exterior, cerca perimetral, banquetas y andadores.

Además con geomembrana de polietileno, sistema de lixiviados, laguna de evaporación, interceptor pluvial, caminos internos y externos, sistema para manejo de biogás, cobertizo para maquinaria, subestación eléctrica y báscula electrónica con capacidad para veinte toneladas.

Con erogación de un millón de pesos, el mandatario coahuilense inició el empedrado de las calles aledañas a la Plaza del ejido “Venustiano Carranza”, sede de la legendaria Hacienda de Hornos. Se terminará en 90 días en beneficio de 300 habitantes.

Los recursos, se recordó corresponden al Fondo de Pavimentación, Espacios Deportivos, Alumbrado y Rehabilitación de Infraestructura Educativa.

Rubén Moreira, tuvo a su cargo la colocación de la primera piedra laja con la que se recubrirá la superficie.

Luego, puso en marcha el Programa “Pintando Sonrisas”, mediante el cual se remozarán y pintarán más de 30 fachadas de viviendas que se ubican en las inmediaciones de la Plaza del ejido “Venustiano Carranza”. Dio el primer brochazo en una de las casas-habitación, junto a las autoridades municipales, de PROFEPA y SEMARNAT, además de las municipales y estatales que le acompañaron en la gira.

Por su parte, el Alcalde Francisco Javier Escobedo Rey, agradeció los múltiples apoyos otorgados por el Gobierno de Rubén Moreira, y expresó que ejemplo de lo anterior fue el inmediato respaldo que se otorgó a la población en la reciente contingencia originada por la creciente del río Aguanaval.

--000--

DA GOBERNADOR BANDERAZO A TRABAJOS DE PAVIMENTACIÓN Y RECARPETEO EN SALTILLO

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 02 de Octubre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, hoy por la mañana dio banderazo a los trabajos de Pavimentación Recarpeteo Asfáltico de Saltillo 2013, que con erogación de 3 millones 258 mil 278.76 pesos beneficiará directamente a 20 mil habitantes.

Los trabajos de recarpeteo asfáltico iniciaron en la calle de Presidente Cárdenas que van de la calles Emilio Carranza hasta La Fragua, los cuales consistirán en el recarpeteo asfáltico de una superficie total de 30 mil 4 metros cuadrados.

El mandatario coahuilense, indicó, que gracias a la estrecha coordinación que existe entre las autoridades estatales, municipales y federales se invierten en pavimento, más de 400 millones en este tipo de acciones en beneficio de la población.

Mientras que el Alcalde Jericó Abramo Masso, señaló que con el respaldo del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y del Gobernador Rubén Moreira Valdez, han logrado que actualmente Saltillo se inviertan en recarpeteos, en rehabilitaciones, en recuperación de espacios públicos, en embellecimiento urbano en sí.

“Gracias a Rubén, hoy Saltillo está llevando obra pública a más de 16 sectores importantes de la ciudad, no hay lugar de la ciudad donde no se estén llevando a cabo obras públicas en este momento y esto es gracias a las gestiones que nuestro gobernador, junto con el Presidente Enrique Peña Nieto hicieron para Saltillo y agradezco por este apoyo”

SUPERVISAN TRABAJOS EN CALLE DE OBREGÓN

Luego de dar el banderazo en la calle de Presidente Cárdenas, Rubén Moreira y Jericó Abramo, recorrieron los trabajos que se hacen en la calle de Obregón donde se van a rehabilitar 387 tomas de agua, se van a poner tomas nuevas, redes nuevas para evitar fugas en un futuro y hundimientos prematuros

Abramo Masso reconoció el trabajo que hace Rubén Moreira por transformar al estado para en específico toda la calle de Obregón, tratando de dar una solución definitiva tanto al problema hidráulico que tiene la calle, de fugas históricas como el problema de pavimento.

Acompañaron en el banderazo de obras el Presidente Municipal de Saltillo, Jericó Abramo Masso, el Primer Regidor, Antonio Gutiérrez Rodríguez; el Diputado Local, José Luis Moreno Aguirre; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro; el Secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, Gerardo Garza Melo; y el Director de Obras Públicas del Municipio de Saltillo, Iván Cárdenas Pamanes.

--000--

MEJORES VIALIDADES PARA COAHUILA; CONTINÚA PROGRAMA DE RECARPETEO

Da Gobernador por iniciados los trabajos en Presidente Cárdenas

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 02 de Octubre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, muy temprano por la mañana, dio banderazo a los trabajos de Pavimentación Recarpeteo Asfáltico de Saltillo 2013.

Para que Coahuila tenga más y mejores vialidades, en este proyecto se invierten 3 millones 258 mil 278 pesos y beneficiará directamente a 20 mil habitantes.

Los trabajos de recarpeteo asfáltico iniciaron en la calle de Presidente Cárdenas, y van de la calle Emilio Carranza hasta La Fragua, estas tareas consisten en el recarpeteo asfáltico de una superficie total de 30 mil metros cuadrados.

El Alcalde Jericó Abramo Masso señaló que con el respaldo del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y del Gobernador Rubén Moreira Valdez, han logrado que actualmente Saltillo se inviertan sumas de recursos importantes en recarpeteo, en rehabilitaciones, en recuperación de espacios públicos y en embellecimiento urbano.

“Gracias a Rubén Moreira, hoy Saltillo está llevando obra pública a más de 16 sectores importantes de la ciudad, no hay lugar de la ciudad donde no se estén llevando a cabo obras públicas en este momento, y esto es gracias a las gestiones que nuestro gobernador, junto con el Presidente Enrique Peña Nieto, hicieron para Saltillo y agradezco por este apoyo”, dijo.

SUPERVISAN TRABAJOS EN CALLE DE OBREGÓN

Luego de dar el banderazo de recarpeteo en la calle de Presidente Cárdenas, el Gobernador Rubén Moreira y el Alcalde Jericó Abramo, recorrieron los trabajos que se hacen en la calle de Obregón, donde se van a rehabilitar 387 tomas de agua y se realizan trabajos de recarpeteo también.

Acompañaron en el banderazo de obras el Presidente Municipal de Saltillo, Jericó Abramo Masso, el Primer Regidor, Antonio Gutiérrez Rodríguez; el Diputado Local, José Luis Moreno Aguirre; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro; el Secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, Gerardo Garza Melo; y el Director de Obras Públicas del Municipio de Saltillo, Iván Cárdenas Pamanes.

--000--

‘SABEMOS QUE EN COAHUILA LAS COSAS SE HACEN BIEN’.- BEATRIZ QUINTANAR

Presentan Revista México Desconocido, dedicada al Estado

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 02 de Octubre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez encabezó la presentación de la Revista México Desconocido dedicada a Coahuila.

En un acto celebrado la mañana de este miércoles en Palacio de Gobierno, el Gobernador del estado manifestó que es de vital importancia que el resto de México y el mundo sepa quiénes somos y disfruten de las bondades de nuestro estado.

La introducción de este número especial lleva por título “Coahuila: próspero y apabullante”.

“Dos adjetivos que describen muy bien a nuestro estado con sus múltiples matices, regiones climáticas, lugares históricos y paisajes que deslumbran a propios y extraños”, expresó el titular del ejecutivo al hablar de Coahuila.

“Queremos que todos sepan qué es, dónde está, cómo es, y quiénes viven en Coahuila. Por eso, este número especial nos llena de orgullo, pues llevará a todo el país un mensaje muy claro: en Coahuila, tierra excepcional desde todos los ángulos hacemos las cosas bien”.

En su intervención, la Directora Editorial de la Revista México Desconocido, Beatriz Quintanar Hinojosa, reconoció que el Gobernador fue quien buscó el acercamiento con la publicación, que este número será dedicado en su totalidad en mostrar la grandeza del estado y promocionarlo a nivel nacional e internacional.

“Desde el comienzo este proyecto nos impuso grandes retos”, expresó Beatriz Quintanar, “ya que es uno de los estados más extensos del país, con grandes atractivos en la tierra donde viven los kikapú y los mascogos, pero también donde el progreso industrial marca el curso y cumbre de figuras claves para la historia del país y por si fuera poco contar con infinitudes de rincones con colmados de naturaleza, cultura y gente muy hospitalaria en definitiva Coahuila se nos presento como un raudal de agradables sorpresas”.

La Guía Descubre Coahuila contiene 192 páginas donde se muestran las bondades del estado en materia turística y comercial.

A través de seis capítulos presenta un esbozo del territorio coahuilense para después dedicar las páginas a sus cinco regiones: Sureste, Laguna, Centro Desierto, Carbonífera y Norte.

La Guía *Descubre Coahuila* circulará en el mercado nacional de revistas y el público de todo el país, la podrán encontrar en puestos de periódicos y tiendas de autoservicios durante tres meses para después permanecer en librerías, descargarla en versión ipad y lugares como ferias internacionales.

México Desconocido ha dado a conocer miles de lugares y experiencias de viaje de la mano de expertos. Sus fotografías y originales propuestas de viaje le han otorgado el prestigio que la distingue y el lugar número uno como revista de turismo en nuestro país ya que ofrece al usuario todas las herramientas para lograr un viaje inolvidable, tips para visitar lugares, recomendaciones de hoteles y líneas aéreas, reservas en línea, promociones, servicios exclusivos, guía de viajes, entre otros.

CUMPLE RUBÉN MOREIRA COMPROMISOS CON EL CAMPO COAHUILENSE

Abasolo, Coahuila de Zaragoza; 03 de octubre de 2013.- Con la entrega del apoyos; el Centro de Acopio para Granos y el inicio de la construcción de la Central de Maquinaria, en beneficio de 750 productores de 10 municipios de la Región Centro, el Gobernador Rubén Moreira cumple compromisos con el campo de esta zona de la entidad.

En gira de trabajo por Abasolo, que es el municipio más tecnificado en su área rural de la región, anunció el bacheo de la carretera a San Buenaventura; la entrega de dos millones de pesos para esta localidad (el 50 por ciento para la pavimentación de sus calles), y un millón más para Escobedo que se destinará al mismo objetivo.

Anticipó que próximamente arrancará la construcción del Libramiento entre San Buenaventura y Hermanas, donde, en una primera etapa, se erogarán 80 millones de pesos.

La trascendental obra, que formará parte de la carretera San Pedro-Cuatro Ciénegas, será factor determinante para el desarrollo de la región, ya que también coadyuvará a la llegada de empresas a esta zona del Centro de Coahuila, indicó.

Acompañado del Alcalde José Luis de los Santos Flores; del electo, Tomás Lerma Ortiz; los Secretarios de Desarrollo Rural y de Infraestructura, Noé Garza y Francisco, inició una gira más de trabajo por esta región.

En el evento, al que también asistieron alcaldes y Presidentes Municipales electos de esa área de la entidad, Rubén Moreira inauguró el Centro de Acopio de Granos, que consta de una bodega de 900 metros cuadrados, con capacidad de almacenamiento de 20 toneladas, y báscula de 80 toneladas.

Aquí se puso de manifiesto que la obra beneficiará a 750 productores de 72 ejidos de Abasolo, Escobedo, San Buenaventura, Nadadores, Sacramento, Lamadrid, Monclova, Frontera, Castaños y Candela.

Por otra parte, colocó la primera piedra de la Central de Maquinaria, en la que se erogarán 6.2 millones de pesos; en dos meses más estará terminada y en ella se resguardarán equipos y maquinaria agrícola.

Luego, el Gobernador del Estado, quien recordó que el sábado anterior inicio giras de trabajo para entregar múltiples apoyos a productores del campo, hizo lo propio aquí con aportaciones de los siguientes Programas:

Apoyo para Mitigar los Efectos de la Sequía en el Sector Pecuario; Apoyo a la Inversión en Equipamiento e Infraestructura; Apoyos Directos por Indemnización a Productores Agropecuarios, y del Convenio Municipalizado.

En su mensaje, Rubén Moreira reconoció los esfuerzos de las y los productores de Abasolo, al tiempo que ofreció su respaldo permanente al próximo alcalde, Tomás Lerma, para consolidar más proyectos y acciones en beneficio de sus habitantes.

Mientras que el Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza detalló las acciones que el Gobierno del Estado lleva a cabo en esta localidad, el Presidente Municipal, José Luis de los Santos, reconoció el respaldo de la administración estatal a Abasolo.

--000--

INVIERTE GOBIERNO ESTATAL 7 MDP EN INFRAESTRUCTURA TURÍSTICA PARA CUATRO CIÉNEGAS

Cuatro Ciénegas, Coahuila de Zaragoza, a 3 Octubre 2013.- Como parte del esfuerzo de detonar el turismo en todo el Estado, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dio el banderazo de dos obras de infraestructura turística en este municipio.

Con una inversión de 1.2 millones de pesos, se dieron por iniciados los trabajos de construcción del Arco de Bienvenida a Cuatro Ciénegas, el cual contará con 28.6 por 11 metros, mientras que en la otra obra, el Callejón de Guevara se invierten 5.8 millones de pesos; este complejo tendrá un área de locales de artesanía, una fuente, bancas tipo colonial, aparcaderos para bicicleta, señalización turística, tótem informativo con mapa, árboles, palmas y vegetación con flores.

El Mandatario coahuilense en su intervención destacó el reconocimiento mundial que tiene el Pueblo Mágico de Cuatro Ciénegas.

“Este arco dará la bienvenida a un pueblo lleno de historia, de tradiciones, de cultura y de magia, tenemos que proteger y cuidar este bello pueblo”, expresó.

La Presidenta Municipal de Cuatro Ciénegas, Santos Garza Herrera, reconoció el esfuerzo que hace el titular del Ejecutivo para llevar infraestructura a todos los rincones del estado, además de cumplir sus compromisos de campaña.

“En Esta Nueva Forma de Gobernar, consolida sus compromisos, su buen gobierno, generando a nuestro municipio progreso, va por buen rumbo, gracias a la buena relación que guarda con el gobierno federal hoy tenemos este arranque de construcción, lo que nos da distinción”, señaló la Edil.

La Secretaria de Turismo, Claudia Elisa Morales Salazar, explicó que estas obras forman parte de la ejecución del proyecto de la segunda etapa del Programa Pueblos Mágicos.

Esta obra forma parte de los convenios adquiridos entre la Sectur Federal e impulsado por el Gobierno del Estado en apoyo al desarrollo de los Pueblos Mágicos.

Acompañaron a dar el banderazo de arranque de obra el Diputado Local, Fernando de la Fuentes Villarreal, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, la Secretaria de Turismo, Claudia Elisa Morales; el Presidente del Comité de Pueblos Mágicos, Javier Matanus Arocha, la Presidenta Municipal de Cuatro Ciénegas, Santos Garza Herrera, el Presidente Municipal Electo de Cuatro Ciénegas, Miguel Guevara Cantú y el Secretario de Desarrollo Rural, Noé Garza Flores.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR MÁS APOYOS PARA FORTALECER EL CAMPO

Cuatro Ciénegas Coahuila de Zaragoza a 03 de Octubre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez hizo entrega de apoyos al campo, además de poner la primer piedra de lo que será una Central de Maquinaria con una inversión superior a los seis millones de pesos.

El Mandatario coahuilense invitó a los campesinos a acercarse a las oficinas con los comisariados ejidales de su región, para estar al tanto de los programas y apoyos que se ofrecen.

Noé Garza Flores, Secretario de Desarrollo Rural, reconoció el gran trabajo que hace el Gobernador por los habitantes del campo coahuilense.

“El señor gobernador está realizando acciones, programas, obras todo esto para beneficio de los campesinos y los productores agropecuarios”, afirmó Garza Flores.

La Presidente Municipal de Cuatro Ciénegas, Santos Garza Herrera aplaudió el hecho de que el mandatario estatal esté embelleciendo el municipio, tanto con infraestructura turística, como con maquinaria, y todo tipo de apoyos al campo.

Durante el evento, se entregaron recursos: apoyo para mitigar los efectos de la sequía en el sector pecuario, programa de apoyo a la inversión en equipamiento e infraestructura, cartas compromiso agrícola, cartas compromiso ganadero, apoyos directos por indemnización a productores agropecuarios, certificado de compromiso cumplido.

Estuvieron durante el evento Francisco Saracho Navarro, Secretario de Infraestructura; Noé Garza Flores, Secretario de Desarrollo Rural; Santos Garza Herrera, Presidenta Municipal de Cuatro Ciénegas; Miguel Guevara Cantú, Presidente Municipal Electo de Cuatro Ciénegas; el Diputado Local, Fernando de la Fuente Villarreal; así como productores agropecuarios del municipio.

--000--

ENTREGA RUBÉN MOREIRA MÁS INFRAESTRUCTURA PARA OCAMPO

Ocampo, Coahuila de Zaragoza; 03 de octubre de 2013.- Al concluir su gira de trabajo por esta localidad enclavada en el desierto de Coahuila, Rubén Moreira Valdez inauguró la ampliación de la red de electrificación; puso en marcha la de distribución de agua potable y el tanque de almacenamiento con capacidad de 60 mil litros.

Durante su recorrido por la cabecera municipal, ofreció su respaldo para la pavimentación de la totalidad de sus calles (actualmente el 96 por ciento cuentan con carpeta asfáltica), y la terminación de la electrificación en pequeñas áreas del área urbana.

Asimismo para la rehabilitación de la Primaria “Emilio Zapata”, y la entrega de un apoyo económico para la reparación de la nave central de la Iglesia de Santa Catalina de Siena, monumento histórico con más de 200 años de antigüedad.

El Gobernador del Estado, acompañado del Alcalde en funciones, Pilar Gómez Romero, y del Presidente Municipal Electo, José Ángel Pecina, y de los Secretarios de Infraestructura, Francisco Saracho, y de Desarrollo Rural, Noé Garza, además del diputado local Fernando de la Fuente, cubrió su recorrido de trabajo por esta localidad.

En primera instancia entregó la ampliación de la red de electrificación en las colonias El Mirador y 12 de Septiembre, donde se invirtieron 300 mil pesos, para la colocación de 13 postes, dos transformadores, seis luminarias y diez muretes, así como el tendido de mil 300 metros de línea en beneficio de 300 habitantes.

Aquí, señaló que con esta obra se cumple uno de los compromisos de su administración con las y los habitantes de Ocampo, al tiempo que anunció que con 1.4 millones de pesos se pavimentarán las calles que carecen de asfalto para que el 100 por ciento de la cabecera cuente con carpeta.

Asimismo, a petición del Párroco de la localidad, Martín Hernández Linares, anunció un respaldo económico para la rehabilitación de la nave central del templo, trabajos que se ejecutarán en coordinación con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Luego, en su traslado al lugar donde inició la red de distribución de agua potable y el tanque de almacenamiento, a bordo de su vehículo supervisó la pavimentación de la calle Matamoros, que será la primera de las arterias que contarán en breve con carpeta asfáltica.

Con erogación de 1.9 millones de pesos, puso en marcha los trabajos que beneficiarán directamente a cuatro mil habitantes de Ocampo, a quienes felicitó por el cumplimiento en sus pagos por el suministro de agua potable.

A nombre del titular de la Comisión de Aguas y Saneamiento, Juan Carlos Ayup Guerrero, asistió el director Técnico del organismo, Enrique Salazar.

En su gira de trabajo por Ocampo, Rubén Moreira anticipó que en el corto plazo desarrollara una gira de trabajo por el área rural del Municipio que es el más grande del país.

Mientras que el Alcalde Pilar Gómez, reconoció los respaldos del Gobierno del Estado, ya que a través de sus Secretarías ha desarrollado múltiples acciones relacionadas con la educación, salud, desarrollo social y rural así como de apoyos a las familias de su localidad.

--000--

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA SUPERVISÓ CONSTRUCCIÓN DE PUENTE VEHICULAR EN SACRAMENTO

Sacramento, Coahuila; 03 de octubre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, fuera de agenda, supervisó la ampliación del puente vehicular a la salida de esta ciudad, en dirección a Cuatro Ciénegas, que está a cargo del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Coahuila.

Junto al Alcalde de Sacramento, Raúl Villarreal Zozaya, y los Secretarios de Infraestructura, Francisco Saracho y de Desarrollo Rural, Noé Garza, el mandatario coahuilense arribó al lugar en su traslado terrestre desde Ocampo hasta el aeropuerto de Frontera.

Después de cumplir gira de trabajo por Abasolo, Cuatro Ciénegas y Ocampo, el Gobernador llegó al sitio donde el representante de la constructora, Jesús Daniel Luna Garza, le informó que la obra registra un 80 por ciento de avance.

Con inversión federal de ocho millones de pesos, avanza la ampliación de 12 a 24 metros de ancho, y la construcción de banquetas laterales; terminará a principios de noviembre.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA

Aplica Gobierno Estatal más de 31 millones de pesos en esas obras

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 03 de octubre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira reiteró que al término de su gestión se aplicarán más de dos mil millones de pesos en el remozamiento o construcción de infraestructura deportiva.

Lo anterior al hacer entrega la rehabilitación integral del Estadio Olímpico, el Centro de Concertación Deportiva y la cancha de pelota vasca, que por un monto de 31.1 millones de pesos benefician anualmente a más de 230 mil deportistas de Saltillo y municipios aledaños.

Junto a los Secretarios de Infraestructura y de Educación, Francisco Saracho y José María Fraustro Siller; del titular del Instituto Estatal del Deporte, Javier Díaz González, y de la diputada local Azucena Ramos, entregó las modernas instalaciones enclavadas en la Ciudad Deportiva “Francisco I. Madero”.

En su intervención, Rubén Moreira sostuvo que desde el inicio de su administración se propuso aprovechar las instalaciones deportivas ya existentes (estadios, gimnasios o canchas), para ofrecer más opciones a quienes practican alguna disciplina, ya que se suman a la nueva infraestructura.

Entre ella, destacó la Alberca Olímpica con Fosa de Clavados de Piedras Negras, la mejor del norte del país; o bien, modernos gimnasios y las más de 150 canchas de usos múltiples que están en proceso o cuya construcción ya terminó en distintos puntos de la entidad.

Por ejemplo en Saltillo se edifica un moderno gimnasio de más de 30 millones de pesos, recordó, al tiempo que elogió la participación de los padres de familia quienes se convierten en los promotores, entrenadores, patrocinadores y principales motivadores para que sus hijos sigan adelante con la práctica del deporte y tengan derecho a tomar parte en competencias o torneos regionales o estatales.

El Gobernador Rubén Moreira primero entregó la rehabilitación del campo de fútbol del Estadio Olímpico, donde se erogaron 7.6 millones de pesos en el cambio de pasto natural a sintético, en beneficio de 29 mil 200 usuarios anuales.

Se niveló una superficie de siete mil 700 metros cuadrados; se colocó riego y drenaje pluvial en la cancha, entre otras acciones; además, con 6.8 millones de pesos se rehabilitaron baños y sanitarios, el área de árbitros, baños públicos, cachas de baloncesto, terminación de interiores y se instalaron dos mil bancas en el área de sombra, en beneficio de 75 mil usuarios.

Asimismo, se colocó piso de tartán en el área de lanzamiento y saltos, con erogación de 700 mil pesos, a favor de 14 mil 600 deportistas anuales; también, se rehabilitó el Cuatro de

Máquinas del Centro Acuático Coahuila, en la Alberca Olímpica, aledaña al inmueble, con erogación de 2.8 millones de pesos y en beneficio de 18 mil 600 personas.

Posteriormente, recorrió el moderno Centro de Concentración en el que se erogaron 9.4 millones de pesos, en beneficio de 28 mil 200 deportistas de alto rendimiento al año; el edificio, de dos plantas, se construyó en una superficie de más de dos mil 500 metros cuadrados.

Cuenta con 20 habitaciones para albergar a 80 deportistas; sanitarios, vestidores, comedor, cocina y regaderas para hombres y mujeres.

Después, inauguró la cancha de pelota vasca, aledaña a las de frontón (que también se rehabilitarán en fecha posterior), mediante una partida de cuatro millones en beneficio de 65 mil deportistas.

En el lugar, Nadia Nájera Vargas y Francisco Cepeda Puente, dieron el saque inaugural con el que se declaró oficialmente inaugurado este nuevo espacio para la práctica del deporte.

--000--

DA GOBERNADOR BANDERAZO A UN NUEVO COLECTOR PLUVIAL

Se invierten 326 millones de pesos en obras de infraestructura hidráulica

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 4 de octubre de 2013.- Un total de 326 millones de pesos se invierten en obras de infraestructura hidráulica, informó el gobernador Rubén Moreira Valdez al iniciar los trabajos de construcción de la primera etapa del colector pluvial Mabe, al que se le asignaron 15 millones de pesos.

El Mandatario Estatal Aseguró que su administración está realizando las obras que son base para propiciar el desarrollo regional, con la infraestructura que demandan para atraer inversiones, generar nuevos empleos y ser más competitivos.

Señaló que ejemplos de ese empeño por fortalecer la infraestructura hidráulica, son los alrededor de siete kilómetros de canales que se construyen en los colectores y canales pluviales del complejo Periférico Luis Echeverría-Abasolo-Lafragua, así como las 76 presas de gaviones en la Sierra de Zapalinamé.

Son obras de gran importancia que no están a la vista, pero que traen grandes beneficios, porque se eliminarán en definitiva los problemas de inundaciones, el deterioro del pavimento, las molestias que causan los encharcamientos a los automovilistas y en las propias viviendas de este sector.

Por su parte, Gerardo Garza Melo, secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, aseguró que con el colector Pluvial Mabe, se da una solución integral para resolver los problemas de inundaciones en el norte de Saltillo y Ramos Arizpe.

Se destinaron 15 millones de pesos de Zonas Metropolitanas para instalar 460 metros de ductos; mil 438 metros de tubería de lámina y tres mil 720 metros cuadrados de pavimento asfáltico.

Una vez concluido, se acabarán las constantes inundaciones que ponían en peligro a los habitantes de las colonias Jardines coloniales, Brisas, Brisas Residencial, Ampliación Brisas, Privadas Santiago, Norias de San Lorenzo, Villas Vergel, además del Hospital Muguerza, Quinta Real y la empresa Mabe.

Recordó que en Saltillo actualmente están en proceso de ejecución importantes obras de infraestructura hidráulica como el colector pluvial Abasolo, el nuevo drenaje Lafragua, la primera etapa de la canalización del Arroyo Ceballos, la segunda etapa de la canalización del Arroyo El Charquillo y las 76 presas de gaviones.

En el caso de Ramos Arizpe, se llevan a cabo el drenaje pluvial Aeropuerto y el sistema pluvial Guanajuato, que se localiza en la carretera Saltillo-Monterrey, a la altura del puente Los Pinos.

Reitero que con toda la estrategia planteada por el gobernador Rubén Moreira, se disminuirán al máximo los daños ocasionados por los desbordes, se facilitará el tráfico de personas y vehículos, se incrementará el valor de la propiedad, se facilitarán la instalación y proyectos de expansión de las empresas y se mejorará la calidad de vida de los habitantes del norte de Saltillo y Ramos Arizpe.

José Ignacio Rodríguez, gerente general de Mabe, agradeció al gobernador la construcción del colector pluvial, obra que desde hace dos años habían solicitado se incluyera en los programas de gobierno y que ahora es una realidad.

Finalmente, dijo que con estas acciones, se erradicarán en definitiva los problemas que constantemente padecían en las temporadas de lluvia, lo que propiciará que la empresa

continúe con sus planes de generar más fuentes de empleo y seguir creciendo como industria mexicana.

--000--

‘COAHUILA, A LA VANGUARDIA DE MAYOR Y MEJOR RENDICIÓN DE CUENTAS’.- GUILLERMO HUIZAR

Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 04 de Octubre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró la Segunda Reunión Regional de Contralores Estado-Federación, donde se dio a conocer que el estado sobresale en la rendición de cuentas y la transparencia.

En su mensaje, Rubén Moreira Valdez afirmó que en Coahuila hay un avance en cuanto a la ley de transparencia, y dijo que no se dará ni un paso atrás en este tema, ya que hoy existe apertura de los partidos políticos, de los fideicomisos, y que en el instituto de transparencia se puede solicitar la remoción del funcionario y tienen sanciones cosa que no sucede en otras partes.

Jorge Verástegui Saucedo, Secretario de Fiscalización y Rendición de Cuentas, informó las actividades en las que se van a trabajar en la región noreste, tienen que ver con lograr que los servidores públicos que participan en la fiscalización fortalezcan las capacidades y que mejoren el desempeño en la revisión de recursos entre otras.

Verástegui Saucedo reiteró el compromiso de seguir trabajando con resultados tangibles por el bien de Coahuila.

En su intervención, Guillermo Huizar Carranza, Secretario de la Función Pública del Estado de Zacatecas, hizo énfasis en que hay que reconquistar la confianza ciudadana, agregó que México se ha destacado por crear organismos como la Auditoría Superior de la Federación, el IFAI, lo que coloca al país en un avance vanguardista.

“Me honra acompañar al gobernador de Coahuila, para ser testigos de la seriedad, autoridad moralidad, el profesionalismo de quienes encabezan esta región, ya que Coahuila siempre se ha destacado por estar a la vanguardia en la implementación de medidas y acciones que fortalezcan la confianza de la ciudadanía y de una mayor y mejor rendición de cuentas”.

Mientras que el Titular de Unidad de Operación Regional y Contraloría Social de la SFP, Francisco Antonio Ordaz Hernández reconoció que esta región se ha mantenido trabajando en propuestas y ha mantenido estrategias para modificar la ley de coordinación fiscal el cual presenta actualmente algunas lagunas.

Por último, Rubén Moreira dio por inaugurada la Segunda Reunión Regional Noreste de Contralores Estado- Federación, para luego trasladarse al Jardín a tomarse la foto oficial.

Asistieron al evento: Raúl Sánchez Kobashi, Subsecretario de Control y Auditoría de la Gestión Pública de la Secretaría de la Función Pública Federal; Jorge Verástegui Saucedo, Secretario de Fiscalización y Rendición de Cuentas; Francisco Antonio Ordaz Hernández, Titular de Unidad de Operación Regional y Contraloría Social de la Secretaría de la Función Pública Federal; José Armando Plata Sandoval, Auditor Superior del Estado de Coahuila; Secretarios y Contralores de los Estados de: Jasón Eleazar Canales García, Durango; Gustavo Alarcón Martínez, Nuevo León; Gilda Cavazos Lliteras, Tamaulipas; Guillermo Huizar Carranza, Zacatecas.

--000--

GOBERNADOR INVITA A PROTEGER SIERRA DE ZAPALINAMÉ

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 5 de octubre de 2013.- Tras iniciar los trabajos de la jornada de reforestación en la Sierra de Zapalinamé, el gobernador Rubén Moreira Valdez invitó a los jóvenes a cuidar y a proteger la Sierra.

El Mandatario estatal consideró que es importante plantar árboles en la Sierra, pero es más importante crear conciencia de no destruirla, de preservar el medio ambiente, porque de esta zona sale el 30 por ciento de agua que se consume en Saltillo.

Elogió la preocupación que tienen los jóvenes por apoyar este tipo de jornadas, que en futuro ellos mismos verán los resultados al tener agua en sus casas, empleos por la llegada de empresas y un mejor entorno ecológico.

Por su parte, Eglantina Canales, secretaria del Medio Ambiente, señaló que hay que ponerle un alto al desarrollo de fraccionamientos en áreas protegidas, en destruir las zonas boscosas y el patrimonio ecológico de los saltillenses.

Por el contrario, añadió, debemos impulsar la cultura para proteger nuestros bosques, principalmente la Sierra de Zapalinamé que es la fuente abastecedora de agua potable de la ciudad y hogar de múltiples variedades de flora y fauna silvestre.

Dijo que esta época es la propicia para la siembra de árboles, pues se aprovechan las lluvias de otoño y se garantiza la supervivencia de los pinitos que jóvenes, brigadistas y elementos del Ejército Mexicano plantaron.

Agregó que gracias a las 47 mil familias que domiciliaron su recibo de AGSAL, es posible que ahora se siembre mil arbolitos, pero se necesita que más familias se sumen a esta jornada para reforestar y proteger la Sierra de Zapalinamé.

Durante la ceremonia, el gobernador Rubén Moreira rifó tabletas electrónicas entre los jóvenes de las diferentes escuelas de educación media superior, como un estímulo por su participación en la jornada.

VISITA ESCUELA FORESTAL

Más tarde, el gobernador Rubén Moreira visitó la Escuela Forestal, donde la presentaron el proyecto para construir un puente peatonal que tendrá un costo de 1.8 millones.

Ofreció regresar en 15 días para que le docentes y alumnos presenten un proyecto, a fin de arreglar la Unidad Deportiva “Francisco I. Madero”, acciones que solventará el Gobierno del Estado para que la institución adquiriera equipo y mobiliario.

--000--

RECORRE GOBERNADOR 16 MUNICIPIOS EN 6 DÍAS; ENTREGA OBRAS Y APOYOS

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 5 de octubre de 2013.- En tan sólo seis días, el gobernador Rubén Moreira Valdez recorrió 16 municipios para inaugurar diversas obras, poner en marcha otras acciones y entregar apoyos a los productores del campo.

Desde el domingo 29 de septiembre, inició las intensas giras de trabajo en los municipios de Progreso y Juárez, donde además de convivir con ejidatarios y pequeños propietarios para conocer de cerca sus necesidades, entregó apoyos de los Convenios Municipalizados, de Infraestructura Agropecuaria y del combate a la Seguí.

Al siguiente día, desde Piedras Negras, encabezó la jornada donde 200 funcionarios iniciaron, supervisaron o inauguraron igual número de obras a lo largo y ancho de la entidad. Ahí mismo, arrancó las obras de infraestructura de agua y alcantarillado.

El lunes continuó su recorrido por el municipio de Nava para poner en Marcha los programas de pavimentación y reciclado de calles y luego en allende, dio el banderazo de los trabajos para construir un gimnasio al aire libre en la unidad deportiva “Edilberto Montemayor”

En la Región Norte, también visitó Villa Unión para inaugurar el colector de aguas residuales oriente, mientras que en Guerrero, develó una placa conmemorativa por la remodelación de la Presidencia Municipal, donde además le presentaron un proyecto para extraer agua del Río Bravo y llevarla hasta ese municipio.

El 1 de octubre estuvo en la capital coahuilense para entregar a la comunidad educativa de la colonia Omega, cuatro aulas didácticas, el taller de mecanografía y las instalaciones hidráulicas de la secundaria general número 9, así como para realizar un recorrido por el gimnasio que se encuentra a un costado de la alberca Olímpica.

También inició un importante proyecto para construir 76 presas de gaviones con sus respectivos pozos de infiltración en la cuenca del arroyo del cuatro de la Sierra de Zapalinamé.

Por la tarde, en el municipio de Viesca, comenzó la segunda etapa del programa de Pueblos Mágicos, el empedrado y acciones de pintura de la plaza de la hacienda de Hornos, así como la construcción y equipamiento del relleno sanitario.

El miércoles, también en Saltillo, inició la pavimentación de la calle Presidente Cárdenas, que forma parte del programa de Pavimentación y Recarpeteo 2012, y realizó un recorrido por la construcción de dos aulas del Centro de Bachilleres (Juan Francisco Ealy Ortiz).

Por la tarde, en el municipio de Matamoros inició los programas “Piso Firme” para la Comarca Lagunera; Habitat, Recuperación de Espacios Públicos y de Vivienda; visitó la

construcción de la preparatoria Venustiano Carranza, extensión Matamoros; entregó apoyos a los productores del campo e inauguró la perforación de un pozo que suministrará agua potable a los habitantes del ejido Hormiguero.

Para el jueves, el gobernador Rubén Moreira llegó a Frontera donde dio un pequeño recorrido y posteriormente entregó apoyos rurales, el centro de acopio de trigo e inició la construcción de la central de maquinaria en Abasolo, mientras que en Cuatro Ciénegas inició la segunda etapa del Programa de Pueblos Mágicos, arrancó la construcción del arco de acceso y entregó también apoyos al sector agropecuario y en Ocampo comenzó la pila de almacenamiento y la red de distribución de agua potable.

El viernes, el Mandatario coahuilense, inició sus actividades en la capital del estado, al inaugurar la rehabilitación del Estado Olímpico, luego un recorrido por las obras del Centro de Concentración y la cancha de pelota Vasca.

Luego, en Ramos Arizpe, inició la construcción del colector pluvial MABE, que resolverá en definitiva los problemas de encharcamientos e inundaciones en ese sector.

--000--

ASIGNARÁN NOMBRE A 168 ESCUELAS PÚBLICA DE RECIENTE CREACIÓN

Encabezará Rubén Moreira acciones, se harán entre todo el estado

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, a 6 de octubre de 2013.- Con el fin de fortalecer la identidad de las instituciones públicas educativas, este lunes, funcionarios estatales realizarán ceremonias cívicas para imponer el nombre oficial a 168 escuelas de nueva creación o que aún carecen de su nombre.

Las acciones estarán encabezadas por el Gobernador Rubén Moreira Valdez, en el municipio de Múzquiz.

José María Fraustro Siller, secretario de Educación, señaló que por tal motivo, personal directivo, docente, alumnos y padres de familia, se reunirán en cada escuela, para oficializar el nombre del centro escolar.

Instituciones del medio urbano y rural de Torreón, Acuña, Allende, Arteaga, Cuatro Ciénegas, Francisco I. Madero, Frontera, General Cepeda, Matamoros, Monclova, Nadadores, Nava, Ocampo, Parras, Piedras Negras, Ramos Arizpe, Saltillo, Sabinas, San Juan de Sabinas, San Pedro, Frontera y Viesca, contarán ahora con su respectivo nombre oficial.

En las escuelas de preescolar, primaria y secundaria de nuevo ingreso o que por algún motivo carecían de su nombre oficial, se dará lectura a la semblanza del personaje con el que ahora se conocerá a la institución, a fin de que los alumnos, personal docente y administrativo, conozcan su trayectoria.

Las ceremonias cívicas se realizarán en horarios apropiados y de acuerdo a los turnos de cada escuela, para que puedan asistir los padres de familia y también se identifiquen con el nombre que ahora llevará la escuela.

--000--

COLOCA RUBÉN MOREIRA LA PRIMERA PIEZA DEL MUSEO MUNICIPAL DE PALEONTOLOGÍA DE MÚZQUIZ

Es la localidad de México con mayor diversidad en fósiles

Múzquiz, Coahuila de Zaragoza; 07 de octubre de 2013.- Al poner en marcha la tercera etapa del equipamiento del Museo Municipal de Paleontología de esta ciudad, el Gobernador Rubén Moreira destacó que diversas regiones de Coahuila, como la Carbonífera, cuentan con el reconocimiento mundial por su riqueza paleontológica.

Por ello, indicó, la apertura de este centro permitirá a las actuales y las nuevas generaciones adentrarse en la historia y conocer que hace más de 70, 90 ó 150 millones de

años en la zona existieron dinosaurios, reptiles voladores y marinos, así como una gran diversidad de especies que en el Cretácico poblaron esta región.

Rubén Moreira, junto Alcalde en funciones, Cipriano Portales, y el Presidente Municipal electo, Luis Santos Flores; el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila; el director del Museo, Héctor Porras; la diputada local Guadalupe Rodríguez y el Jefe de la Guarnición Militar de Múzquiz, Coronel José Alba Hernández, colocó la primera pieza del centro educativo.

En el evento, el Gobernador del Estado expresó que hace un año cuando estuvo en Alemania para promover a la entidad, detectó que en el Museo de Paleontología de aquel país, se conoce perfectamente la riqueza de Coahuila.

Científicos y expertos, conocen no tan sólo a Múzquiz por este motivo, sino también a Cuatro Ciéngas o la región de “Rincón Colorado”, en el Sureste de Coahuila, indicó.

Reconoció los esfuerzos de la Presidencia Municipal, a cargo de Cipriano Portales, por fortalecer la labor del Museo, y reiteró su disposición de continuar trabajando con la próxima administración, a cargo de Luis Santos Flores, en beneficio de esta localidad.

Se trata de nueva especie de pez, bautizada como “Aspidopleurus Kikapú”, única en el mundo, que data de hace 170 millones de años, y que se localizó en el 2001 en esa región.

En ese contexto, se puso de manifiesto, por otra parte, que además en Palaú se descubrió recientemente la llamada “ámbar”, resina fósil de los árboles cuya antigüedad es de 77 millones de años, superando la de Chiapas, conocida desde hace algún tiempo en México, pero que data de 35 millones de años.

Sobre el particular, el director del Museo, Héctor Porras Múzquiz, dijo que en este lugar se resguardarán, en coordinación con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), alrededor de tres mil piezas recolectadas en distintos puntos de la región.

Asimismo, expresó que de los dos mil 500 municipios que integran el territorio nacional, Múzquiz es reconocida por su gran diversidad de fósiles de especies, marinas y terrestres que existieron hace más de 70 millones de años.

“Todos los datos e información de que dispone el Museo, tiene fundamento científico mundial, por lo que es preciso que la gente y en particular las y los estudiantes, conozcan la riqueza paleontológica de nuestro Municipio”, añadió.

Por su parte, el Alcalde Cipriano Portales reconoció el respaldo del Gobierno del Estado para enriquecer el conocimiento de la Paleontología con la próxima apertura formal del Museo.

--000--

LLEVA RUBÉN MOREIRA PROGRAMA DE PINTURA A MÚZQUIZ

Melchor Múzquiz, Coahuila de Zaragoza a 07 de Octubre 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez dio el 'brochazo' inicial de 'Pinta tu Fachada', en la casa de la Familia Villasana Corona, programa de alcance estatal que busca mejorar las condiciones de vida de las y los coahuilenses.

El mandatario estatal destacó la importancia del programa, en el cual se suman esfuerzos de los tres órdenes de gobierno, así como de la ciudadanía, en pro de la infraestructura social de las familias coahuilenses que más lo necesitan.

En su intervención, el Presidente Municipal de Múzquiz, Cipriano Antonio Portales Bermúdez, indico que estos programas llegan a quienes menos tienen ya que así lo ha marcado el gobernador Rubén Moreira.

Mientras que el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila, destacó que en Coahuila el desarrollo social es coordinado entre las tres órdenes de gobierno y la sociedad civil organizada.

“Deben prevalecer los criterios de equidad, pluralidad, justicia social y desarrollo equilibrado que garanticen la inclusión de los sectores más vulnerables de la población”, agregó Fuentes Ávila.

Sara Pérez Hernández, beneficiaria del Programa Pinta tu Fachada, agradeció la visita del gobernador y reconoció que es de gran ayuda el que llegué hasta su colonia estos beneficios.

“Gracias al gobernador que es la máxima autoridad que venga y nos traiga todos estos beneficios para que nuestra colonia se vea a partir de hoy más bonita”, dijo.

Serán 187 viviendas las que se verán beneficiadas con cubetas de 19 litros de pintura vinílica, elevando así la calidad de vida de las familias, quienes mejorarán su vivienda, además de incrementar el valor del patrimonio familiar y embellecer el entorno.

Acompañaron el evento el Presidente Municipal Electo de Múzquiz, Luis Fernando Santos Flores, el Presidente Municipal de San Juan de Sabinas, Juan Antonio Nerio Maltos, el Coronel José Alba Hernández, el Secretario de Desarrollo Social, Rodrigo Fuentes Ávila, el Presidente Municipal de Múzquiz, Cipriano Antonio Portales Bermúdez, la Diputada Local, María Guadalupe Rodríguez Hernández, la Beneficiaria, Anastasia Ibarra Jiménez, el Director de Desarrollo Social del Municipio, Héctor Muñoz García.

--000--

MÁS Y MEJOR INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA PARA COAHUILA

Melchor Múzquiz, Coahuila de Zaragoza a 07 de Octubre 2013.- Con una inversión de casi 15 millones de pesos, el Gobernador Rubén Moreira Valdez dio el banderazo de inicio de la construcción de lo que serán nueve aulas didácticas y el Centro de Idiomas para el Instituto Superior Tecnológico de Múzquiz, obras que incluyen equipo para laboratorios.

Rubén Moreira aseguró que seguirá impulsando la oferta educativa de la región norte del estado, como lo ha venido haciendo hasta ahora.

El mandatario coahuilense se comprometió también a dotar al Instituto con un carril de acceso, mismo que fue solicitado en el evento por el Director del Plantel, Marco Antonio Cardozo, a lo que el gobernador giró instrucciones para que se diera prioridad al asunto, arrancando el aplauso general de los estudiantes.

El Presidente Municipal de Múzquiz, Cipriano Antonio Portales Bermúdez, reconoció al mandatario estatal el apoyo que ha brindado al municipio y en especial al Tec de

Múzquiz, agregó que la creación de estas aulas repercutirán en el progreso y desempeño escolar de los jóvenes.

Acto seguido, el mandatario estatal, acompañado de las autoridades educativas y municipales, dio el banderazo de inicio a la obra de construcción de nueve aulas Didácticas y Centro de Idiomas.

Estuvieron presentes en el evento el Presidente Municipal Electo de Múzquiz, Luis Fernando Santos Flores; Jesús Manuel de la Garza Long, Subsecretario de Educación; Noé Garza Flores, Secretario de Desarrollo Rural; Liliana Aguirre Sepúlveda, Directora General del ICIFED; Marco Antonio Cardozo, Director del Instituto Tecnológico Superior de Múzquiz; Cipriano Antonio Portales Bermúdez, Presidente Municipal de Múzquiz; el Coronel José Abraham Alba Hernández, Jefe de la Guarnición de la Militar de Múzquiz; Rodrigo Fuentes Ávila, Secretario de Desarrollo Social; María Dolores Torres Cepeda, Delegada de la Secretaría de Educación Pública en el Estado; María Guadalupe Rodríguez Hernández, Diputada Local.

--000--

MÁS INFRAESTRUCTURA HIDRÁULICA PARA SALTILLO

Entrega Gobernador tanque de almacenamiento de 20 mil metros cúbicos

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 8 de octubre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó un tanque de almacenamiento de agua potable, donde se invirtieron 31 millones de pesos para garantizar el abasto del vital líquido a 475 mil saltillenses.

El Mandatario coahuilense recordó que hace años se tomó la mejor decisión para que Aguas de Saltillo manejara la distribución del agua potable, lo que ha permitido garantizar el servicio a casi toda la población, pero además, iniciar los proyectos para que en los próximos 30 años los hogares tengan el servicio las 24 horas.

Sin embargo, hizo un llamado a toda la comunidad para proteger la Sierra de Zapalinamé, que es el complejo que le permite tener agua a Saltillo y que debe de manejarse de la mejor manera.

“Tenemos que pensar en nuestros hijos y en nuestros nietos, por ello, no se debe permitir por ningún motivo las construcciones en esta zona, para darle un desarrollo sustentable que en el futuro garantice el abasto de agua potable”, reiteró el Gobernador

Felicito a los miembros del Consejo de Administración de Aguas de Saltillo (AGSAL), por la determinación que tomaron de construir el tanque de almacenamiento de 20 mil metros cúbicos, porque con ello se garantiza el abasto a 100 mil hogares.

Por su parte, Alejandro Osuna Ruíz-Poveda, gerente general de AGSAL, dijo que el tanque de 20 mil metros cúbicos brindará servicio a los ejidos y colonias del suroriente de Saltillo, pero que se requiere de otros tres tanques similares para garantizar plenamente el servicio a toda la comunidad.

Dijo que hoy Saltillo demanda 160 mil metros cúbicos del vital líquido para subsistir, por lo que dentro del Plan Director de Agua Potable, se planean las obras y acciones que den la seguridad de contar con agua en todos los hogares en los próximos 30 años.

A su vez, el alcalde Jericó Abramo Masso señaló que tuvieron que pasar 16 años para que se concretara finalmente el proyecto que ahora es una realidad y que permitirá que casi medio millón de habitantes resuelvan su problema de operación y abasto de agua potable.

A la entrega del tanque de almacenamiento asistieron delegados federales, personal de Aguas de Saltillo y ejidatarios de Agua Nueva, Santa Fe de los Linderos, San Juan de la Vaquería, Providencia, Carneros, La Trinidad, El Pino, Refugio de las Lajas y Rancho Nuevo.

--000--

SE SUMA COAHUILA A ESFUERZO PARA CUMPLIR CON LA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

· *Firma Rubén Moreira convenio e instalan el Consejo Regional
Noreste de Espacio Común de la EMS*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 08 de octubre de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez se pronunció por estrechar alianzas, intercambiar experiencias y sumar esfuerzos para fortalecer la Educación Media Superior, obligatoria en México, al reiterar su disposición de promover intensamente las carreras técnicas o de ingeniería que demanda el sector productivo.

Lo anterior, al firmar el convenio e instalar el Consejo Regional Noreste de Espacio Común de la EMS, con el Subsecretario del Ramo de la SEP federal, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, y que involucra a las autoridades educativas del ramo de Coahuila, Nuevo León, Zacatecas, Tamaulipas y San Luis Potosí.

Ante los titulares de Educación en Coahuila, José María Fraustro; de Nuevo León, Aurora Cavazos y de Zacatecas, Marco Vinicio Flores, además de representantes de las dos últimas entidades mencionadas, expresó que el Espacio Común de la EMS permitirá, además, terminar con acciones aisladas o independientes para fortalecer este rubro educativo.

Ahora, dijo, se tiene la gran oportunidad para desarrollar mecanismos y redes de cooperación e intercambio entre instituciones y cuerpos académicos para alcanzar el objetivo.

En lo que se calificó como evento inédito en México, Rubén Moreira señaló que el Consejo Regional Noreste de Espacio Común “sienta el precedente de la articulación que debe existir en el Nivel Medio Superior, entre el Gobierno de la República y los Estados, con miras a construir un sistema integral, basado en la cooperación que contribuya eficazmente en los procesos de mejora continua de la calidad educativa”.

Se enfrentan retos comunes en esta tarea, apuntó el Mandatario coahuilense, como avanzar en la integración de los diversos Subsistemas de la Educación Media Superior; ampliar la adopción del Marco Curricular Común y el ingreso de los planteles al Sistema Nacional de Bachillerato.

Asimismo, facilitar la movilidad de estudiantes y docentes, así como la portabilidad de los estudios de Bachillerato, entre los Subsistemas, las Instituciones y las diversas modalidades educativas.

También, impulsar la realización de proyectos conjuntos y programas compartidos además de alentar la integración de cuerpos académicos o redes de colaboración a escala regional y nacional.

Indicó que para enriquecer el Espacio Común de la EMS, deberán implementarse estrategias institucionales como la identificación o divulgación de experiencias exitosas.

Por su parte, el Subsecretario de Educación Media Superior de la SEP, Rodolfo Tuirán, reconoció avances significativos de Coahuila.

Informó que la entidad ocupa el cuarto lugar en competitividad económica; el primero, en materia del sistema político estable y funcional, y el segundo en índice de competitividad; además, se caracteriza por mirar hacia el futuro.

“La grandeza de esta tierra, se refleja en la existencia de un sólido sistema de Educación Media Superior, de Educación Superior y Básica”, agregó, y destacó que entre sus principales logros se palpan en resultados de la Evaluación Nacional de Logros Académicos en Centros Escolares, la llamada Prueba ENLACE.

--000--

OFRECE GOBERNADOR MÁS ESPACIOS EDUCATIVOS A LA JUVENTUD COAHUILENSE

Entrega aulas y taller en la colonia Villas Universidad Oriente

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 9 de octubre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez refrendó su compromiso con los jóvenes estudiantes de Coahuila, al hacer entrega de aulas y un taller a los alumnos de la secundaria Carlos Pellicer.

El plantel educativo, ubicado en la Colonia Villas Universidad Oriente, se vio beneficiado con la construcción y equipamiento de cuatro aulas didácticas, taller de mecanografía, servicios sanitarios y obra exterior.

Para atender las necesidades de aulas y contar con un taller adecuado para recibir sus clases, se inauguró la obra que tardó seis meses en estar concluida.

En su mensaje, el gobernador Rubén Moreira Valdez, llamó a los jóvenes a hacer su tarea y a estudiar muy duro, al tiempo que dijo esperar que de esa secundaria salgan muchos ingenieros.

Llamó a los padres de familia a comprometerse con sus hijos para acompañarlos en todas sus actividades y en su estudio, afianzando los lazos familiares.

Asimismo estableció el compromiso de su gobierno de construir tres aulas más, una escalera, una plaza cívica, una cancha y la techumbre de ese centro educativo.

Entre muestras de agradecimiento de los jóvenes y sus padres, el director del plantel, Ildfonso Barraza, consideró que esta obra traerá grandes beneficios a los alumnos.

La inversión en este plantel fue de 4.1 millones de pesos, al emplear 3.6 millones de pesos en construcción y 500 mil pesos en mobiliario y equipo, quedando concluida la obra en el plazo de seis meses.

Liliana Aguirre Sepúlveda, titular del ICIFED, consideró que esta obra se realizó con economías del Fondo de Aportaciones Múltiples 2012, que vendrá sin duda alguna a mejorar las condiciones en que estaban recibiendo el servicio 179 alumnos de este centro educativo.

--000--

INCREMENTAMOS LA COMPETITIVIDAD CON MÁS INFRAESTRUCTURA.- RUBÉN MOREIRA

Inicia los trabajos de rehabilitación en el bulevar Ferropuerto de Torreón

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 9 de octubre del 2013.- Coahuila crece en infraestructura vial y esto trae mayor competitividad a los municipios, afirmó el Gobernador Rubén Moreira Valdez al dar por iniciados los trabajos de rehabilitación del bulevar Ferropuerto.

Con estas tareas, señaló el Mandatario coahuilense, se verán beneficiadas las empresas del Parque Industrial Mieleras, donde se ubican importantes fábricas como Jhon Deere, Lincoln Electronics o Takata, entre otras.

En su intervención, el Gobernador afirmó que en todo el estado se llevan a cabo acciones de infraestructura vial que permitirán ubicar a Coahuila como un estado propicio para la llegada de más empresas.

Añadió que para Torreón, gracias a la conjunción de esfuerzos, el alcalde electo Miguel Ángel Riquelme Solís hará en breve el anuncio de 38 acciones de gran importancia, en las que habrá suma de recursos federales, estatales, municipales, así como del Impuesto Sobre Nómina.

Cabe destacar que los trabajos inaugurados por el Gobernador consisten en la recuperación de pavimentos, acamellonado, corte en cajón en todo el ancho de la vialidad, recompactación de la superficie descubierta, colocación del material recuperado, construcción de base, colocación de carpetas de concreto asfáltico y señalamiento horizontal y vertical.

La inversión global de esos trabajos, explicó el secretario de infraestructura, Francisco Saracho Navarro, es de 10 millones de pesos.

"Con ello damos un factor de competitividad y brindamos atención a las empresas ya instaladas y proporcionamos la llegada de más industria", recalcó el funcionario estatal.

Acompañado de los alcaldes electos de los municipios de Torreón, San Pedro, Matamoros y Francisco I Madero, así como diputados locales, empresarios y vecinos del sector, el gobernador dio por iniciadas esas tareas.

Mejores caminos. Más competitividad...

- Esta vialidad presenta una gran cantidad de baches por lo que se hace necesario su reconstrucción y reforzamiento.

- Con esta obra se mejora la imagen y el funcionamiento de este Parque Industrial Ferropuerto – Mieleras.

Datos técnicos:

- Longitud: 1.5 km.
- Ancho: 25 metros.

- Sub-base hidráulica: 20 cm de espesor.
- Base hidráulica: 20 cm de espesor.
- Carpeta asfáltica: 7.5 cm de espesor.
- Señalamiento horizontal y vertical.

Inversión: 10.0 mdp.

Beneficiarios: 250 mil personas.

--000--

YO CREO EN LOS COAHUILENSES, EN NUESTRAS NIÑAS Y NUESTROS NIÑOS.- RUBÉN MOREIRA

Entrega más infraestructura deportiva para los medallistas del mañana

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 9 de octubre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez afirmó que Coahuila ha subido en el medallero nacional, porque tiene jóvenes atletas de primera, razón por la cual su gobierno le apuesta a ofrecerles más y mejores instalaciones deportivas como canchas y gimnasios en todas las regiones del estado.

Lo anterior, al hacer la entrega de la arena de combates en la Unidad Deportiva de Torreón, a donde los jóvenes podrán acudir de forma gratuita a practicar ese deporte.

En esta arena, el Gobierno del estado invirtió 5.5 millones de pesos, y se espera que esta disciplina traiga medallas al estado.

"Yo sí creo en los coahuilenses", señaló el Gobernador, "en nuestras niñas y en nuestros niños, son formidables, lo que pasa es que a veces no les damos la oportunidad".

Puso como ejemplo al equipo nacional de tiro con aire, rugby (campeones nacionales) el de lucha, así como el de tiro con arco, que han sido impulsados fuertemente por su gobierno y que han sobresalido a nivel nacional.

El Mandatario coahuilense adelantó que su gobierno seguirá invirtiendo en infraestructura deportiva, sobre todo aquellas donde Coahuila ha obtenido medallas.

Felicitó a los padres de familia por llevar a sus hijos a entrenar, por impulsarlos, por tocar puertas para llevarlos a competencias y educarlos en el deporte, la disciplina y la activación física.

Para más maromas y llaves...

- 976.25 m² de construcción a base de lámina con refuerzo y estructural de acero.
- 106 m² de gradas de concreto.
- Construcción de 1,235.25 m² muros de block.
- 2,464.50 m² de pasta de concreto.
- Suministro e instalación de 181.20 m² de muro durock.
- Construcción de 4 registros de agua sanitarias.
- Suministro e instalación de 835.33 m² de piso de concreto.
- Baños vestidores para mujeres y hombres.

--000--

INICIAN TRABAJOS DE REMODELACIÓN DEL PERIFÉRICO RAÚL LOPEZ EN TORREÓN

Invierte Gobierno Estatal 30 millones de pesos

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 9 de octubre del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez dio por iniciados los trabajos de remodelación del periférico Raúl López, donde el Gobierno del estado invierte 30 millones de pesos.

En lo que fue la conclusión de una gira de trabajo que lo llevó a inaugurar obras e iniciar otras, el Mandatario coahuilense expuso que en el estado, con transparencia y una correcta ejecución del gasto, se invierte los recursos para generar más y mejor infraestructura.

Las obras se ejecutan en el Periférico Raúl López Sánchez y bulevar Río Nazas, colonia el Roble II (frente a la puerta de Torreón) y el Gobierno del estado invierte 30 millones de pesos, en un tramo de 3.2 kilómetros.

Cabe destacar que esta obra, constará de ocho carriles de circulación, cuatro por sentido, incluyendo laterales, además, se realizará la rehabilitación de los carriles centrales y laterales en tramos aislados del puente Solidaridad en el Blvd. Río Nazas a Puente El Tajito.

Asimismo, se recuperaran 20 centímetros de base, esto mediante la aplicación de cemento para posteriormente añadir 20 centímetros de carpeta asfáltica nueva, la cual será empleada a través de maquinaria con tecnología de punta, gracias a ello ahorraran grandes cantidades de agua.

En su intervención, el Gobernador mencionó la importancia de que una obra de ese tamaño será ejecutada por una empresa de La Laguna ya que la inversión se quedará en esta región.

Esta vialidad, que desahoga el tráfico de largo itinerario y que es parte de la carretera Interoceánica, se encuentra con tramos de estructura de pavimento con daños, por lo que se requiere su rehabilitación después de 10 años de uso y que actualmente presenta un aforo importante.

LLEGA EL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA NIETO A COAHUILA

- *Lo recibe el Gobernador Rubén Moreira Valdez, en el Aeropuerto “Plan de Guadalupe”.*

Ramos Arizpe, Coahuila de Zaragoza; 10 de octubre de 2013.- A bordo del Avión Presidencial “Presidente Juárez”, arribó a Coahuila el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a quien recibió el Gobernador Rubén Moreira Valdez en el Hangar del Gobierno del Estado, ubicado en el Aeropuerto Internacional “Plan de Guadalupe”.

El Jefe de la Nación llegó a las 12:20 horas y luego de los Honores de Ordenanza a su Alta Investidura, a cargo de la Banda de Guerra y Escolta del 69 Batallón de Infantería de la Sexta Zona Militar, se encaminó al helicóptero que lo trasladó a Derramadero para inaugurar formalmente la Planta Automotriz de Chrysler.

Acompañó al Presidente de México, el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, mientras que al Gobernador Rubén Moreira hicieron lo propio los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial de la entidad, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Pérez Mata, así como el Comandante de la VI Militar, General Dagoberto Espinosa Rodríguez y el Alcalde de Ramos Arizpe, Ramón Ocegüera Rodríguez.

--000--

INAUGURAN PRESIDENTE Y GOBERNADOR PLANTA CHRYSLER; ANUNCIAN NUEVA INVERSIÓN

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 10 de octubre de 2013.- El presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, y el Gobernador Rubén Moreira Valdez, inauguraron la Planta Ram ProMaster de Chrysler, y atestiguaron el anuncio de la nueva línea de motores

Tigershark, en las que, en conjunto, se invierten mil 249 millones de dólares, y que generarán más de mil empleos directos.

El Jefe de la Nación aseguró que las inversiones y los nuevos productos, son claro y vivo testimonio de las ventajas que ofrece México, por lo que las Reformas estructurales que se están promoviendo, darán una mejor plataforma para el crecimiento y la atracción de capitales nacionales y extranjeros.

"México tiene un enorme potencial en diversos campos y hoy en día, el mundo entero está volviendo los ojos a nuestro país, gracias a los cambios que se plantean y a la firme intención de mover y cambiar al país con las Reformas", señaló el Presidente Peña Nieto.

Un claro ejemplo de esta transformación son las inversiones que Chrysler realiza en el valle de Saltillo, que demuestran que la empresa mantiene su confianza en México, y le siguen apostando al desarrollo y crecimiento de la Nación, por lo que se puede pronosticar que el grupo se consolidará aún más en el futuro.

Dijo que actualmente México ocupa el octavo lugar en la producción de vehículos; el cuarto en la exportación de unidades, y el quinto en la producción de autopartes, mientras que la inversión extranjera en el 2012 alcanzó casi los 24 mil millones de dólares y se espera que al cierre del año llegue a los 35 mil millones de dólares.

Por su parte, el Gobernador Rubén Moreira aseguró que Chrysler es una empresa líder mundial y orgullo de los coahuilenses, porque aquí se producen los mejores vehículos del mundo y cuentan con los trabajadores mejor capacitados y preparados.

Reconoció que la lealtad, competitividad y la buena relación laboran, han permitido que el valle de Saltillo, Ramos Arizpe y Derramadero, se conviertan en el mayor cluster automotriz del país, además de vislumbrarse un desarrollo importante con la nueva planta y la línea de motores.

A su vez, Sergio Marchionne, presidente y director general del Grupo Chrysler, anunció la inversión de 164 millones de dólares para la nueva línea de motores de cuatro cilindros Tigershark, con la que se generarán 470 nuevos empleos para finales del año en curso.

Explicó que en la planta Ram ProMaster se canalizaron mil 100 millones de dólares, y se construyó en 18 meses, para producir la única camioneta en este tipo que se está ensamblando en México.

Agregó que esta nueva planta responde al compromiso que tiene el Grupo Chrysler con el país, con los más de 100 mil empleados de las siete plantas, que han logrado con su trabajo que la empresa sea el tercer mejor exportador de la nación.

El secretario de Economía, Idelfonso Guajardo Villarreal, señaló que el gobierno del licenciado Enrique Peña Nieto, seguirá aportando incentivos para que se desarrolle la inversión nacional y extranjera, que generen más empleos y mejores salarios para sus trabajadores.

También reconoció el liderazgo del gobernador Rubén Moreira para impulsar el desarrollo de Coahuila y fortalecer el sector automotriz, el cual queda demostrado con la inauguración de la planta de Chrysler y el anuncio de la nueva línea de motores.

Finalmente dijo que las autoridades federales trabajan hombro con hombro para desarrollar la industria automotriz en cuatro vertientes primordiales que son: Fortalecer el mercado interno; construir un entorno de negocios que aliente la productividad; estrategia para la inversión y el desarrollo, así como la Diversificación del mercado de exportaciones.

--000--

PRESENTA EL GOBERNADOR FESTIVAL INTERNACIONAL DE LAS ARTES “JULIO TORRI 2013”

- *Junto a su contraparte de Zacatecas, Estado invitado, Miguel Alonso Reyes*
- *Hasta el 28 de octubre, se presentarán 240 eventos culturales y artísticos, sin costo alguno para la población*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 10 de octubre de 2013.- Al inaugurar el Festival Internacional de las Artes “Julio Torri 2013”, el Gobernador Rubén Moreira Valdez, acompañado de su contraparte de Zacatecas, estado invitado, Miguel Alonso Reyes, dijo que esta actividad, que se presentará hasta el 28 de octubre, pondrá en el espectro internacional a Coahuila.

Este año, el país, el Estado y el Municipio de Coahuila invitados, son Alemania, Zacatecas y Monclova, respectivamente; en las diversas actividades, se presentarán 53 artistas nacionales, 39 internacionales y más de 50 de la entidad.

Ante la Secretaria de Cultura, Ana Sofía García Camil; el titular del Instituto Zacatecano de Cultura “Ramón López Velarde”, Gustavo Salinas Íñiguez; y el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Gregorio Pérez Mata, expresó su reconocimiento al vecino y hermano estado de Zacatecas, de donde han provenído, al paso de los años, muchas familias que se asentaron en Coahuila.

Asimismo, reiteró la disposición del Gobierno del Estado de llevar eventos culturales de talla internacional, “hasta los sitios donde las y los coahuilenses se reúnen domingo a domingo a disfrutar del sano esparcimiento, porque aquí la cultura es para todos”.

Insistió en que a través de la Secretaría del ramo, en la entidad florece una política pública enfocada a llevar la cultura y las artes al mayor número de coahuilenses.

Invitó, luego, al Gobernador de Zacatecas, Miguel Alonso Reyes, a que en abril asista a la celebración por el centenario de la Batalla de La Toma de Torreón, en la llamada “Perla de La Laguna”.

En tanto, su homólogo zacatecano, elogió la realización del Festival Internacional de las Artes de Coahuila “Julio Torri 2013”, conformado por eventos de talla internacional, por lo que, dijo, “nos enorgullece ser el Estado invitado”, y Zacatecas pondrá lo mejor de sí para destacar en estas actividades.

“Nos hace sentir muy honrados el ser partícipes de este Festival que año con año se consolida y estoy seguro que con su programación y con esta cultura para todos en los 38 Municipios de Coahuila, nos llena de orgullo el ser parte de que la cultura de Zacatecas forma parte de un Festival que crece y que crece para bien, siempre con la participación decidida de la población coahuilense”, añadió Miguel Alonso Reyes.

En su intervención, invitó a que en junio del año próximo el Gobernador Rubén Moreira le acompañe en su Estado a la conmemoración del Centenario de la Toma de Zacatecas.

Mientras que la titular de la Secretaría de Cultura, (SEC), Ana Sofía García Camil, recordó que desde el principio de la actual administración, el mandatario coahuilense le instruyó para que una de sus principales prioridades sea el llevar la cultura a todos los sectores de la población.

En forma gratuita, se presentarán los espectáculos en plazas públicas, teatros, galerías y foros en colonias y sectores populares, porque las actividades serán de gran calidad, añadió.

Asimismo, dentro del apoyo permanente que el Gobierno del Estado otorga a la difusión y promoción de la cultura en todos sus géneros, se estableció que la actual administración llevará estos espectáculos, durante 17 días, sin costo alguno para la población.

El Festival Internacional de las Artes “Julio Torri 2013”, reunirá, hasta el próximo 28 de octubre, a artistas de Cuba, España, India, China, Estados Unidos y Canadá, en 240 eventos culturales y artísticos como conciertos, proyecciones cinematográficas, exposiciones de artes visuales, teatro y danza, entre otras.

Con inversión de 20 millones de pesos, el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Cultura, en coordinación con el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (CONACULTA), realiza el evento en los 38 municipios de la entidad.

Los invitados de gala en esta ocasión, serán el Instituto Mexicano del Sonido, Celso Piña, Oscar Chávez, Eugenia León, Paté de Fuán y Ensamble de Danza y Ópera de Chongging.

Además, se contará con la participación de Mardi Gras BB's, Danza Bávara, Budzillus, Corvus Corax, Gráfica “Lubok”, Banda Sinfónica del Estado de Zacatecas, Santour Jazz, Mexicanto, la Camerata de Coahuila y Los Cardencheros Laguna, entre otros artistas.

En la ceremonia inaugural, participaron El Auténtico Tamborazo Zacatecano, quienes interpretaron el Popurri Juana Gallo y La Marcha de Zacatecas, además de la presentación musical de Edith Pérez, en la voz, Lalo Hernández, al piano, y Kelo Garza, en la guitarra, interpretaron la melodía “Júrame”.

También se contó con la amenización musical a cargo de El Javi (cantaor: Guitarra y Voz), y Paulina (bailadora), quienes interpretaron un repertorio flamenco.